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Bupati Sarankan Polisi Tangkap Penadah Timah
Kapolres terima gak ya saran bupati??

Gubernur Wacanakan Bangun Jalur Sepeda
Ujung-ujungnya jadi jalur sepeda motor….

PANGKALPINANG -
Persatuan Sepakbola Seluruh
Indonesia (PSSI) Provinsi

Bangka Belitung (Babel) ingin
memiliki stadion bertaraf
internasional.

PENGUMUMAN
PT TIMAH Tbk  dengan ini mengumumkan perubahan logo Perusahaan dalam rangka integrasi
logo Perusahaan dengan Mining Industry Indonesia (MIND ID), adapun perubahan logo
Perusahaan adalah sebagai berikut :

Logo Perusahaan dengan konfigurasi MIND ID tersebut telah memperoleh Persetujuan dari
Dewan Komisaris PT TIMAH Tbk berdasarkan Surat Nomor: 113/Tbk/DK.01.2.3.4.5 tanggal
25 Oktober 2019. Perubahan logo Perusahaan efektif berlaku sejak tanggal 29 November
2019.

Tidak terdapat dampak secara langsung perubahan Logo Perusahaan tersebut terhadap
kegiatan operasional maupun kondisi keuangan Perusahaan, akan tetapi secara tidak langsung
dapat disampaikan dengan perubahan logo ini menunjukan indentitas dan sinergitas dengan
MIND ID dan anggota holding.

Informasi yang sama juga telah disampaikan oleh Perusahaan pada Website Bursa Efek
Indonesia dan dilaporkan kepada Otoritas Jasa Keuangan.

Jakarta, 2 Desember 2019

Ttd
Sekretaris Perusahaan

IRT Tewas
Tergantung di Pohon

Diduga Depresi
SIJUK – Seorang ibu rumah

tangga (IRT) berinisial HM (51)
warga Desa Air Selumar Keca-

matan Sijuk Kabupaten Beli-
tung Provinsi Bangka Belitung,
ditemukan tewas tergantung di
sebuah pohon belakang rumah-
nya, Jumat ke Hal 11 Kol 1

Hanura Buka
PENDAFTARAN
Bacabup BabarSUNGAILIAT - Maraknya

penambangan pasir timah ilegal
di sekitar perairan Perimping,
Kecamatan Riausilip, Kabu-
paten Bangka, Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung kian
membuat resah Bupati Bangka,
Mulkan.

Aktivitas penambangan ilegal
di daerah aliran sungai itu
hingga kini terus terjadi, meski
aparat kepolisian dan Satuan
Polisi Pamong Praja Peme-
rintah Kabupaten (Satpol PP
Pemkab) Bangka telah mela-
kukan razia atau penertiban

Kewalahan Hadapi Penambangan di Sungai Perimping

Bupati Sarankan Polisi
Tangkap Penadah Timah

Harap Forkompinda Komitmen dan Konsisten
Mulkan: Jangan Ada Oknum yang Bermain

Punya Dua Kursi, Ajak Berkoalisi
Deddi Wijaya Daftar Lagi ke PDIP
MENTOK - Menjelang

pesta demokrasi lima tahunan
di beberapa daerah yang ada di
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, partai politik mulai
membuka pendaftaran dan
penjaringan kandidat untuk
mengusung calon bupati
maupun wakil bupati dalam
pertarungan di Pilkada 2020
nanti.

Tak terkecuali, Partai Hati
Nurani Rakyat Kabupaten
Bangka Barat (Hanura Babar)
yang sejak kemarin, 1 Desember
2019 telah membuka pendaf-
taran bagi masyarakat yang
hendak mencalonkan diri di
pesta demokrasi Pilkada Babar

2020.
“Kami (Hanura_red) mem-

buka pendaftaran untuk Pilkada
Babar 2020 nanti, mulai tanggal
1 sampai dengan 31 Desember
2019 dan Hanura Babar mem-
punyai 2 kursi di Parlemen,”
ungkap Arief Ferdiansyah selaku
Ketua Dewan Pimpinan Cabang
(DPC) Partai Hanura Babar
kepada harian ini Minggu (1/12/
2019).

"Kepada putra putri terbaik
Bangka Barat kami sampaikan
bahwa Hanura telah membuka
pendaftaran calon kepala
daerah, ayo silahkan datang ke
Sekretariat Kantor DPC Ha-
nura Bangka

berulang kali.
Bahkan, perjanjian bersama

tidak akan ada lagi aktivitas
penambangan timah di sungai
itu sudah pernah ditanda-
tangani pihak kepolisian dengan
para penambang. Namun
nyatanya, penambangan tetap
terjadi, dan penertiban yang
dilakukan petugas seolah tidak
membuat efek jera bagi
penambang.

Hal tersebut diungkapkan
Mulkan saat ditemui awak
media, Sabtu (30/11/2019). Ia
m e n i l a i , ke Hal 11 Kol 1

ke Hal 11 Kol 1

PSSI Babel Mimpikan
Stadion Taraf Internasional
Mintrajaya: Banyak Pemain Masa Depan Nasional

ke Hal 11 Kol 1

Bupati Bangka, Mulkan diwawancarai sejumlah wartawan usai
menghadiri acara akhir pekan kemarin. Bupati mengaku resah dengan
aktivitas penambangan timah di Sungai Perimping yang tak juga ditindak.
(Foto: Riski Yuliandri)

Tim Inafis Satreskrim Polres Belitung dan Polsek Sijuk melakukan Olah TKP
dalam kasus ibu rumah tangga yang ditemukan tewas tergantung di pohon
belakang rumahnya, Jumat malam (29/11/2019). (Foto: Dodi Iskandar)



P A N G K A L P I N A N G -
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi Ros-
man berencana membangun
jalur khusus bagi komunitas
yang hobi bersepeda di bebe-
rapa kawasan spot wisata di
daerah itu. Trek khusus ini, kata
dia, akan memancing orang
untuk menyalurkan hobinya
sekaligus menjajal trek yang
disediakan oleh pemerintah.

“Cukup banyak komunitas
sepeda di Provinsi Babel,
namun sayangnya selama ini
hanya menggunakan jalanan

2 Berita Kota
RAKYAT POS - Senin, 2 Desember 2019

TELAH HILANG 1 (satu) Buah BPKB
dengan no: BN 1417 PE. Merk: SUZUKI,
Type: A1J310F GS (4x2), Jenis: Mini-
bus, Model: Mobil Penumpang,
RANGKA/NIK: MHYHMP31SGJ213606,
No. Mesin: K10BT1042929. a.n. HANI
CAHYATI RUHYAT. Alamat: Jl. Sume-
dang Rt/Rw 002/002 Kel. Kejaksaan
Kec. Taman Sari Kota Pangkalpinang
Prov. Kep. Bangka Belitung.

KEHILANGAN
TELAH HILANG 1 (satu) Buah BPKB
merk HONDA type CIVIC tahun 2010
warna abu - abu metalik. No polisi: B
1136 TAC. No rangka: MRHFD154-
0AP010467. No mesin: R18A18910-
333. an.RIAMA NOVERIA SIAN-
TURI. alamat: Jl. KAV I DKI no.40
RT.6/1 Cipayung Jakarta.

KEHILANGAN
TELAH HILANG  Surat atas tanah
dengan Sertifikat Hak Milik (SHM)
No.29.06.04.1.00176 atas nama Tjo
Djan Loy, yang beralamat dijalan Raya
Jebus Dusun Kedondong Desa Tumbak
Petar RT.002 RW.001 Kec. Jebus.
Seluas 2.999m2. Tanah tersebut saya
miliki/usahakan sejak tahun 1978. Yang
diatasnya terdapatsebidang bangunan
rumah yang hingga saat ini masih dirawat
dan diurus dengan baik.

KEHILANGAN

Gubernur Wacanakan
Bangun Jalur Sepeda

yang biasa dilalui kendaraan.
Apabila dibuatkan ja lan
khusus, maka komunitas ini
akan semakin nyaman, santai
dan terlindungi ketika mela-
kukan aktivitas,” kata Erzaldi
kepada war tawan,  akhir
pekan lalu.

Seperti di kawasan Jalan Lintas
Timur (Lintim) mulai dari Jem-
batan Emas hingga Puri Agung
di Sungailiat, Kabupaten Bang-
ka, direncanakan pembangu-
nan jalur khusus, dengan jarak
dari bibir pantai ke jalur sepeda
kurang lebih 75 cm.

“Kawasan Pantai Timur
Bangka ini  menjadi kawasan
wisata khususnya bagi kelom-
pok-kelompok yang suka se-
peda, ini harus kita manfaat-
kan,” ujarnya.

Erzald i  juga mem inta,
pihak yang mendapatkan
izin penggunaan kawasan
hutan ini, untuk menjalan-
kan konsep khusus bagi para
pesepeda.

Ia menyarankan, jalan de-
ngan lebar sekitar 2,5 sampai 3
meter ini nantinya, bisa saja
dibangun diatas daerah aliran

sungai (das), agar tidak dilalui
kendaraan bermotor. “Misal-
nya di titik tertentu ada das, jadi
motor tidak bisa lewat, artinya
ini memang khusus bagi pese-
peda,”katanya.

Orang nomor satu di Provinsi
Babel ini juga telah meminta
kepada dinas kehutanan untuk
segera dibuatkan master plan
khusus jalur sepeda tersebut.
Sehingga, menurut dia, apapun
rencana mereka (pengguna
kawasan hutan-red) prinsipnya
mengikuti perencanaan jalur
sepeda.(nov/rls/10)Erzaldi Rosman

2020, RSUD Depati
Hamzah Targetkan

Akreditasi Bintang Lima
PANGKALPINANG -

Direktur Utama Rumah Sakit
Umum Depati Hamzah (RSUD
DH) Kota Pangkalpinang,
Dokter Muhammad Fauzan
mengaku sedang mengupaya-
kan agar rumah sakit itu dapat
mencapai predikat paripurna
atau bintang lima pada penilaian
akreditasi tahun depan.

Katanya, saat ini RSUDH
Kota Pangkalpinang sudah
menerima akreditasi bintang
empat. Untuk itu dia menar-
getkan ke depan RSUD DH
bisa meraih terakreditasi bin-
tang lima.

“Untuk akreditasi kita,
alhamdulillah naik menjadi
bintang empat di utama. Tapi
wali kota bilang ada dua yang
masih harus dikoreksi. Jadi
kemarin kita masih lakukan
remedial dan semoga hasilnya
bisa menjadi bintang lima atau
paripurna,” ujar Fauzan ke-
pada wartawan, akhir pekan
lalu.

Menurut Fauzan, wali kota

Pangkalpinang juga berpesan
bagaimana caranya untuk me-
ningkatkan pelayanan, agar
masyarakat umumnya Kota
Pangkalpinang dapat terlayani
dan merasa puas untuk berobat
ke RSUDD Pangkalpinang ini.
“Itu yang paling penting,”
katanya.

Dengan adanya instruksi dari
wali kota Pangkalpinang, Ia
berencana membuat ruang unit
gawat darurat yang lama men-
jadi nyaman, sehingga masya-
rakat dapat mengaksesnya de-
ngan mudah.

“Seperti yang dipermasalah-
kan oleh masyarakat, ya me-
mang untuk ruang pendaftaran
masih terlalu di dalam. Instruksi
dari pak wali kota, kita akan
membuat ruang UGD yang
lama ini, untuk pelayanan rawat
jalan akan kita sulap agar dapat
dibuat menjadi nyaman. Jadi
pasien yang menuju poliklinik
dapat dengan mudah untuk
mengaksesnya,” ujarnya.
(bum/10)

Pertemuan Wakil Ketua DPRD Babel bersama anggota dengan pakar hukum dari Pusat Studi Hukum Konstitusi Universitas Islam Indonesia (UII) Yogyakarta, Sabtu (30/11/
2019).(foto:istimewa)

DPRD Harmonisasikan Raperda
Kepariwisataan bersama Pakar Hukum

YOGYAKARTA- DPRD
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) melakukan
harmonisasi guna peningkatan
kualitas juga sinkronisasi
Rancangan Peraturan Daerah
(Raperda) Kepariwisataan
bersama pakar hukum dari
Pusat Studi Hukum Konstitusi

Universitas Islam Indonesia
(UII) Yogyakarta, Sabtu (30/
11/2019).

Kegiatan ini dihadiri Wakil
Ketua, Muhammad Amin,
Anggota Bapemperda serta
Komisi II, sementara itu dari
Pusat Studi Hukum Konstitusi
UUI Jogjakarta dihadiri lang-

sung Ketuanya Dr. Allan war-
dana dan dua orang anggotanya
Dr. Sazali, Lc, Mh dan Muham-
mad Saleh.

Kepada Humas DPRD
Babel, Ketua Bapemperda,
Nico Palmonia menyampai-
kan ada beberapa materi
pada draf raperda kepariwi-

sataan yang perlu dievaluasi
dan dibenahi.

“Antara lain terkait kewe-
nangan dan korelasi dengan
perda yang lain, biar tidak
tumpang tindih apalagi ber-
tentangan dengan kewenangan
pemerintah pusat,” ungkap
Nico.

Selanjutnya, politisi asal
Demokrat ini mengatakan
kendati ada pembenahan serta
penyesuaian, namun secara
subtansif raperda inisiatif DPRD
Babel ini sudah tidak ada
masalah. “Semuanya secara
subtantif, oke,” ujarnya. (rls/
ron/10)

Ahli waris korban kecelakaan yang menerima bantuan beasiswa pendidikan
dari Jasa Raharja Babel, Jumat (29/11). (foto: antara)

Jasa Raharja Babel Salurkan Bantuan Beasiswa Pendidikan
PANGKALPINANG - PT

Jasa Raharja (Persero) Cabang
Kepulauan Bangka Belitung
kembali menunjukkan kepedu-
liannya kepada lingkungan
sekitar melalui program bina
lingkungan untuk masyarakat
di daerah itu.

“Kali ini kita menyerahkan
bantuan peningkatan pendi-
dikan berupa beasiswa kepada
ahli waris korban kecelakaan
lalu lintas,” kata Kepala Unit
Keuangan, Akuntansi dan
PKBL Kasa Raharja Babel, Agus
M. Sihaloho, di Pangkalpinang,
Jumat.

Ia mengatakan, Jasa Raharja
Babel bekerjasama dengan
pihak Satlantas Polres Bangka
tengah, dalam menyerahkan
santuan sebesar Rp 5 juta ke-
pada ahli waris atas nama Sherin

Sopiani Rosa, warga Kabupaten
Bangka Tengah.

“Semoga bantuan beasiswa ini
bermanfaat untuk biaya pen-
didikan keluarga korban kece-
lakaan,” ujarnya.

Usai menerima santunan,

pihak ahli waris
menyampaikan terima kasih
atas kepedulian PT Jasa Raharja
terhadap bantuan beasiswa
yang diberikan untuk ahli waris
korban kecelakaan lalu lintas.
(antara)

Wali Kota Dukung
Pembentukan sPPSA
PANGKALPINANG -

Wali Kota Pangkalpinang,
Maulan Aklil mengapresiasi
sekaligus menyambut baik ada-
nya usulan pembentukan Pe-
tugas Pengangkut Sampah Air
(PPSA).

Pria yang biasa disapa Molen
ini, mengaku akan segera mem-
bahas rencana pengadaan te-
naga tersebut. Namun hal itu,
katanya harus disesuaikan
dengan anggaran

“Itu (PPSA-red) bagus. Kita
memang ada rencana. Tapi
sebelumnya kita akan hitung
anggarannya juga bagaimana-
pun mereka harus dibayar
untuk tenaga dan sebagai-
nya,”ujar Molen kepada warta-
wan, Minggu (1/12/2019).

Dia menjelaskan nantinya
jika PPSA tersebut sudah ter-

bentuk, maka diharapkan da-
pat memberikan kontribusi
yang banyak untuk kebersihan
ibukota Provinsi Bangka Beli-
tung.

“PPSA itu di kota-kota besar
sudah ada. Saya setuju, sangat
bagus itu, tetapi untuk semen-
tara akan ditanggulangi oleh
satgas sampah kita untuk men-
jaga sungai agar tetap bersih,”
tegasnya.

Sebelumnya usulan pem-
bentukkan PPSA dilontarkan
oleh Camat Girimaya, Saiful
Akbari ketika melakukan go-
tong royong membersihkan
sampah sungai yang berada di
Kelurahan Pasar Padi.

“Pada intinya, kita men-
dukung usulan itu. Nantinya
akan kita atur sebaik mungkin,”
katanya. (bum/10)

KSPSI: Pengawasan
Pekerja Asing di

Babel lemah
PA NG KA L P I N AN G -

Konfederasi Serikat Pekerja
Seluruh Indonesia (KSPSI)
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) menilai penga-
wasan pemerintah daerah ter-
hadap tenaga kerja asing di
provinsi penghasil bijih timah ini
masih lemah, karena alasan
klasik di antara keterbatasan
anggaran.

“Pengawasan pekerja asing di
tambang bijih timah, perke-
bunan, dan jasa di Bangka
Belitung lemah,” kata Ketua
KSPSI Provinsi Kepulauan
Babel Darusman Aswan, di
Pangkalpinang, Sabtu.

Menurut dia, pengawasan
pekerja asing yang masih lemah
ini juga karena keterbatasan
sumber daya manusia penga-
was, sarana pengawasan yang
terbatas, dan lainnya.

“Saya sudah beberapa kali
bertemu dan menanyakan
langsung kepada instansi terkait,
kenapa pengawasan orang
asing ini lemah dan mereka
selalu memberikan alasan yang
klasik sehingga data yang ingin
diperoleh tentang keberadaan
tenaga kerja tersebut yang
diperoleh tidak akurat,”
katanya lagi.

Ia mengaku hingga saat ini,
KSPSI belum mendapatkan

jumlah pekerja asing yang be-
kerja di Bangka Belitung karena
dinas dan lembaga terkait tidak
memiliki data akurat atau tidak
sesuai kondisi di lapangan.

“Data di dinas terkait hanya
seratusan, sementara kebera-
daan pekerja asing di sektor
penambangan bijih timah di laut
mencapai 500 orang. Ini me-
nunjukkan pengawasan peme-
rintah daerah masih lemah,”
ujarnya lagi.

Dia mengatakan pekerja
asing ini bekerja di perusahaan-
perusahaan asing, sehingga
perusahaan ini merekrut
pekerja di negaranya untuk
menjalankan usahanya di
Bangka Belitung.

“Saya belum menemukan
pengusaha Babel yang mempe-
kerjakan orang asing, tetapi
perusahaan asing yang mem-
perkerjakan tenaga dari luar
banyak,” katanya pula.

Ia mengapresiasi pengusaha
Babel yang tidak mempekerja-
kan orang asing, karena dapat
membuka lapangan pekerjaan
bagi masyarakat lokal.

“Banyak hal perusahaan lokal
tidak memperkerjakan orang
asing, salah satunya gaji orang
asing ini cukup tinggi diban-
dingkan pekerja Indonesia,”
katanya lagi. (antara)

Pemprov Upayakan
Pengadaan Anjungan

Dukcapil Mandiri
PA NG KA L P I N AN G -

Pemerintah Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung (Pem-
prov Babel) melalui Dinas
Pemberdayaan Perempuan
Perlindungan Anak Kepen-
dudukan Pencatatan Sipil dan
Pengendalian Penduduk Ke-
luarga Berencana (DP3A-
CSKB) berencana mengada-
kan alat yang bisa mencetak
kartu identitas yang dilakukan
oleh masyarakat atau
anjungan dukcapil mandiri
(ADM).

Kepala DP3ACSKB Babel,
Susanti mengatakan ADM ini
baru dilaunching oleh Kemen-
terian Dalam Negeri beberapa
waktu lalu dan diharapkan bisa
segera dimiliki oleh Pemprov
Babel. “Maunya kita sih punya,
agar bisa memudahkan masya-
rakat dalam urusan administrasi
kependudukan,” kata Susanti
kepada wartawan, akhir pekan
lalu.

Untuk 2020, kata dia, jika
memang memungkinkan, akan

diusulkan di anggaran peru-
bahan (ABT tahun 2020).
Namun jelas dia, akan tetap
melihat ketersediaan anggaran.

ADM ini, sebutnya, sama
halnya dengan mesin pencetak
kartu, yang bisa dimanfaatkan
masyarakat untuk melakukan
pencetakan kartu, namun untuk
proses administrasi dan data
tetap dilakukan di kantor pela-
yanan terdekat.

“Ketika sudah selesai proses di
kantor, mereka nggak sempat
cetak kartu misalnya, itu bisa
dicetak di ADM ini, tetapi
awalnya tetap ngurus data di
kantor,” imbuhnya.

Masyarakat,  tandasnya,
diberikan nomor atau sema-
cam bukti nantinya, yang bisa
digunakan untuk mencetak
kartu, dengan limit waktu
selama dua tahun. “Mudah-
mudahan nanti kita punya alat
ini, agar masyarakat bisa lebih
fleksibel ketika ingin cetak
kartu dan sebagainya,” harap-
nya. (nov/10)



SUNGAILIAT - Sebanyak
238 peserta mengikuti Turna-
men Tenis Meja Bupati Cup
yang diselenggarakan di GOR
PBS Surya Timur Sungailiat.
Dalam kejuaraan kali ini dibagi
menjadi tujuh kategori umur
mulai dari enam hingga 15
tahun.

Bukan hanya dari kabupa-
ten/kota di  Babel, tetapi ada
peserta dari Palembang, Ja-
karta, Bogor hingga Bandung
yang ikut dalam turnamen yang
keempat kalinya digelar

tersebut.
Bupati Bangka, Mulkan me-

ngatakan akan terus mendu-
kung setiap kegiatan keolah-
ragaan bagi atlet maupun ma-
syarakat yang ada di Kabupaten
Bangka. Selain bisa menye-
hatkan badan, katanya, ke-
giatan tersebut juga bisa meng-
hindari warga dari penyakit
masyarakat.

“Dengan adanya kejuaraan
seperti ini akan menyibukkan
para pemuda kita dengan ke-
giatan yang positif jadi mereka

tidak ada waktu untuk meng-
gunakan narkoba ataupun ke-
giatan negatif lainnya,” ungkap
MUlkan saat membuka tur-
namen tersebut, Sabtu (30/11/
2019).

Selain itu, menurut orang
nomor satu di Kabupaten
Bangka ini, dengan adanya
kegiatan olahraga tersebut  bisa
menimbulkan atlet muda yang
berkualitas.

“Kegiatan ini juga bisa meng-
hindari anak-anak dari gadget,
kita tidak mau anak-anak kecil

untuk memajukan olahraga
dengan membuat kejuaraan.

“Banyak hal yang bisa diambil
dengan kegiatan olahraga ini
seperti promosi daerah, dengan
membuat kegiatan seperti ini,
bisa mendatangkan wisatawan
dan yang pasti atlet luar daerah

3Berita Bangka
RAKYAT POS - Senin, 2 Desember 2019

Bupati Bangka, Mulkan saat membuka Turnamen Tenis Meja Bupati Cup yang diselenggarakan di GOR PBS
Surya Timur Sungailiat, Sabtu (30/11/2019). (foto: Riski Yuliandri)

238 Peserta Ikuti Turnamen
Tenis Meja Bupati Cup

sudah diberikan gadget. Dengan
turnamen seperti ini bagus buat
badan, juga bisa memunculkan
bibit atlet daerah,” tambah
Mulkan.

Sementara itu Ketua pelak-
sana kegiatan,  Mukti Ali
pihaknya terus berkomitmen

pasti datang,” ungkapnya.
Ia juga berharap dengan

adanya kegiatan ini bisa
meningkatkan kualitas atlet
kabupaten bangka yang akan
ikut di ajang Porprov ke VI di
Bangka Barat nanti. “Target
kami nanti ada atlet Bangka

yang akan ikut di porprov dan
menjadi juara,” harap Ali.

Sebelum pertandingan
dimulai, Koni Bangka juga
menyumbangkan satu unit
peralatan tenis meja yang
diserahkan langsung ke PTMSI
Bangka.(mla/10)

Bupati Bangka, Mulkan menyerahkan cenderamata kepada perwakilan purnabakti penegak pramuka Al-
Khairiyah, Jakarta saat kunjungan ke Bangka, Jumat (29/11/2019).(foto: Riski Yuliandri)

Purnabakti Penegak Pramuka Al Khairiyah
Jakarta Kunjungi Bangka

SUNGAILIAT - Peme-
rintah Kabupaten Bangka men-
erima kunjungan kerja dari para
purnabakti penegak pramuka
Al-Khairiyah, Jakarta. Kunju-
ngan tersebut langsung disambut
Bupati Bangka, Mulkan di
Rumah Dinas Bupati Bangka,
Jum’at malam (29/11/2019).
Sebelumnya rombongan disam-
but oleh Kwartir Cabang (Kwar-
cab) Kabupaten Bangka dengan
berseragamkan pramuka.

Ketua Kwarcab Bangka,
Padli mengungkapkan sangat
menyambut baik atas keda-
tangan rombongan dari Jakarta.
Selain menambah persahabatan
juga menambah tali silaturahmi
dalam pramuka.

“Kami sangat senang atas

kunjungan ini. Karena di pra-
muka kita semua sama-sama
saudara dan semoga pertemuan
kita kali ini dapat meningkatkan
tali silaturahmi diantara kita,”
ujar Padli.

Sementara itu, Ketua rombo-
ngan dari Al-Khairiyah Jakarta,
Maskur Najamudin meng-
ungkapkan kunjungan mereka
murni untuk menjalin sila-
turahmi sehingga kedepannya
mampu menambah persau-
daraan di berbagai daerah.

Dirinya juga menjelaskan
dasar terbentuknya ikatan
purnabakti tersebut dimana
mereka merupakan mantan
pengurus pramuka DKI Jakarta
yang saat ini telah tidak
termasuk kedalam struktur

organisasi. Sehingga muncul
kepedulian untuk menghimpun
para pramuka tersebut.

“Jadi setiap pergantian kepe-
ngurusan baru maka, yang tidak
lagi termasuk kedalam struktur
akan kami himpun. Dan hingga
saat ini himpunan kami telah
tersebar dan berasal hampir di
seluruh Jakarta,” tutur Maskur.

Bupati Bangka, Mulkan juga
memberikan apresiasi atas ke-
kompakan pramuka dalam
membangun organisasi. Di-
mana dalam pramuka sangat

menghargai persaudaraan dan
kesetia kawanan yang sangat
baik dalam menjalani kehi-
dupan.

“Semoga dengan kunjungan
ini mampu membawakan ke-
baikan juga ke Kabupaten
Bangka. Inilah alam Pulau
Bangka yang indah akan pan-
tainya. Semoga ini merupakan
kunjungan pertama dan nan-
tinya akan membawa keluarga
dan sanak saudara untuk
mengunjungi Bangka kembali,”
pungkas Mulkan.(mla)

Anggota DPR RI Dukung
Pemekaran Bangka Utara
BANGKA - Anggota DPR

RI daerah pemilihan (dapil)
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, Zuristyo Firmadata
mendukung keinginan kuat
masyarakat untuk memekar-
kan Bangka Utara sebagai ka-
bupaten baru di Pulau Bangka.

"Kita mendukung dan mem-
bantu memperjuangkannya
atau sama-sama berjuang, tentu
saja semua persyaratan harus
dilengkapi," katanya di Pang-
kalpinang, Minggu.

Ia menjelaskan, adanya ke-
inginan kuat dari para tokoh
masyarakat untuk pemekaran
wilayah tentu menunjukkan
bahwa ada komitmen bersama
untuk menjadikan daerah
tersebut semakin maju.

"Semakin kuat desakan ma-
syarakat untuk membuat
Daerah Otonomi Baru (DOB)
tentu itu semakin bagus dan
tidak apa-apa, saya mendukung
dan mari sama-sama berjuang,"
kata politisi Partai Nasdem itu.

Namun dengan catatan, kata
dia, harus memenuhi persyar-
atan, kriteria dan sesuai dengan
aturan undang-undang yang
berlaku.

"Bangka Utara ini bukan lagi

sekadar wacana atau issu saja,
tetapi memang masyarakat
melalui sejumlah tokoh sudah
mulai berjuang, makanya kalau
persyaratannya tidak meme-
nuhi kan repot juga," ujarnya.

Ia menjelaskan, ada sekitar
100 daerah yang berkeinginan
membentuk DOB atau me-
ngajukan pemekaran wilayah
ke kementerian terkait.

"Sekarang pemerintah lagi
melihat perkembangan yang
ada, maka kita tunggu saja
kebijakan selanjutnya dan yang
pasti pemekaran tentu dise-
suaikan dengan kebutuhan
masyarakat terutama terkait
dengan pelayanan publik,"
ujarnya.

Ia mengatakan, saat ini pe-
merintah masih memberlaku-
kan moratorium pembentukan
DOB dan itu sudah diberla-
kukan sejak 2008.

"Namun bukan berarti
moratorium itu menutup dan
menyumbat aspirasi masya-
rakat yang memiliki keinginan
kuat untuk pemekaran daerah
karena aspirasi pembentukan
DOB merupakan tindak yang
sah yang dijamin undang-
undang," ujarnya.(antara)
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 Ibnu: Jangan Tergantung pada
Musim Laut

Warga Pulau Semujur agar
Cari Sumber Nafkah Lain

PANGKALANBARU -
Bupati Bangka Tengah, Ibnu
Saleh beserta Tim Pelayanan
Terpadu (TPT) menyambangi
masyarakat Pulau Semujur
Desa Batu Belubang dan Desa
Kebintik Kecamatan Pangkalan
Baru, Bangka Tengah.

Turut serta dalam kunjungan
Sabtu (30/11/2019) itu, Camat
Pangkalan Baru, Kepala Dinsos
PMD, Kepala Dinas Capil,
Kepala Puskesmas Pangkalan
Baru beserta sejumlah kades
yang ada di Pangkalan Baru.

Adapun pelayanan yang
diberikan kecamatan untuk
masyarakat Pulau Semujur dan
Desa Kebintik kali ini, berupa
pelayanan kesehatan sampai
pelayanan kartu penduduk
dan akta kelahiran.

Dalam kunjungan tersebut,
Bupati  berkesempatan melaku-
kan audiensi dengan masyarakat
Pulau Semujur yang berjumlah
64 Kepala Keluarga (KK).

“Kepada warga Pulau Semu-
jur agar mencari sumber naf-
kah lain selain bergantung ke-
pada pencarian ikan meng-
gunakan perahu. Coba cari
sumber pencarian lain yang bisa
dikelola, jangan tergantung
pada musim laut. Saya Insya
Allah akan bantu dengan apa
yang ingin kalian kembangkan,”
ujar Bupati Ibnu .

Menutup kunjungan, Bupati
Bangka Tengah berkesempatan
makan bersama masyarakat
setempat dan meninggalkan
cindera mata untuk Musholla
di Pulau Semujur. (ran/3).

Bupati Ibnu Saleh menyerahkan produk pelayanan kepada warga Dusun Pulau Semujur Desa Batu Belubang
Kecamatan Pangkalan Baru Bangka Tengah. (foto: tamimi).

Diskominfo Belitung Turun ke Jalan
 Sosialisasikan BeSAdu ke Masyarakat
TANJUNGPANDAN -

Dinas Komunkasi dan Infor-
masi (Diskominfo) Kabupaten
Belitung mensosialisasikan Beli-
tung Saluran Aspirasi dan Pe-
ngaduan (BeSAdu) ke masya-
rakat dengan cara terjun di
seputaran kawasan Tanjung-
pandan.

Program Besadu On The Road
ini, dilakukan agar masyarakat
mengetahui bahwa Diskominfo
Belitung ingin menyampaikan
kembali program Lapor.go.id
dan BeSAdu dengan turun ke
jalan tepatnya di kawasan KV
Senang pada 30 November
sampai 01 Desember 2019.

Menurut Kepala Bidang
Informasi dan Komunikasi
Publik Diskominfo Belitung,
Fithrorozi, dengan menso-
sialisasikan program ini, ke jalan
agar masyarakat paham dan
mengetahui hal tersebut.

“Tujuan kita turun kejalan
hari ini adalah mensosialisasikan
program pengaduan nasional
yakni Lapor.go.id dan program
lokal BeSAdu milik Pemkab
Belitung langsung kepada

masyarakat,” kata Fithrorozi
kepada Rakyat Pos, kemarin.

Dengan begitu, Dia berharap
kedua program pengaduan ini
dapat berfungsi maksimal dan
memberikan manfaat kepada
masyarakat langsung.

“Harapannya program ini
dapat berjalan maksimal dan
memberikan manfaat langsung
kepada maayarakat,” ujar
Fithrorozi.

Zakaria, Salah seorang ma-
syarakat yang mendapatkan
sosialisasi dari tim BeSAdu me-
ngaku sangat terbantu. Yang
sebelumnya tidak mengetahui
program ini kini mengerti ba-
gaimana caranya menyalurkan
pengaduan.

“Selama ini kita hanya dengar
saja program BeSAdu, sekarang
kita bagaimana caranya,” ung-
kap Zakaria.

Lewat program ini, masya-
rakat dapat melaporkan sejum-
lah saran dan aduan terkait
pelayanan publik yang dibe-
rikan oleh instansi pemerintah
maupun fasilitas publik lainnya.
(dodi/3).

ASN Diskominfo Kabupaten Belitung memberikan tas dan stiker di seputaran bundaran batu satam kepada
masyarakat. (foto: dodi).

Gubernur Tinjau Usaha Garam Poktan Takari

SUNGAILIAT - Sebuah
kejutan. Mungkin itulah yang
ingin diberikan Dinas Kehuta-

nan dan Masyarakat Kelom-
pok Tani (Poktan) Hutan Ke-
masyarakatan (HKM) di Pantai

Takari, Desa Rebo, Kecamatan
Sungailiat, Kabupaten Bangka.

Ternyata, kawasan Tanjung,
Karang Lestari (Takari) bekerja
sama dengan  Ikatan Sarjana
Kelautan Indonesia (Iskindo)
Bangka Belitung, menyimpan
potensi usaha yang cukup men-
janjikan. Usaha yang dimaksud
adalah Garam.

Guna memberikan dukungan
secara langsung terhadap pe-
ngembangan usaha garam ke-
pada Poktan daerah setempat,
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung, Erzaldi Rosman, Sabtu
(30/11/2019), meninjau lokasi
kaji terap usaha garam Poktan
Takari tersebut.

Saat berada di lokasi kaji
terap, Gubernur dampingi Ke-
pala Dishut Babel, Ketua Poktan
HKM Takari, Ketua Iskindo
Babel, melihat langsung proses
pembuatan garam, sekaligus
menyicip langsung garam hasil

dari laut Takari.
Disela-sela peninjauannya,

kepada sejumlah awak media,
Gubernur Erzaldi menyatakan
dukungannya terhadap usaha
garam yang dilakukan Poktan
HKM Takari bekerja sama
dengan Iskindo.

Kita beryukur Iskindo sudah
terbentuk. Dan mereka hari ke
hari terus membimbing Kelom-
pok Takari ini. Didalam kawa-
san hutan ini, yang kita berikan
kepada Kelompok Takari ini,
itu juga ada pengembangan
pengelolaan garam,â€  kata
Gubernur.

Tidak usah muluk-muluk,
menurut Gubernur Erzaldi,
suply kan dulu hasil produksi
garam Poktan HKM Takari ini
ke market yang ada, yakni
untuk nelayan Pantai Rebo.

Untuk Nelayan Pantai Rebo
ini, kebutuhan garamnya kan
dalam sebulan kurang lebih 52

ton. Kalau sudah terpenuhi yang
menjadi kebutuhan Nelayan
Rebo, baru dikembangkan
produk turunannya. Untuk
produk turunannya, kita tahu
ini bisa untuk cairan infus dan
soda api,â€  ujar Erzaldi.

Bahkan, diungkap Erzaldi,
kualitas garam krosok Takari
ini, tak kalah saing dengan
produk garam dari daerah
penghasil garam di Indonesia.

Jika kita melihat dari data
kajian yang telah dilakukan oleh
instansi terkait, kadar NaCI
untuk Pantai Takari Bangka ini,
mencapai angka 90,94 persen,
sementara Madura hanya be-
rada di angka 88, 34 persen,jelas
Erzaldi.

Gubernur Erzaldi berharap
nantinya, melalui pengem-
bangan usaha garam HKM
Takari ini, dapat menambah
kesejahteraan masyarakat
setempat. (rell/3).

KPU Babar Giatkan Sosialisasi Pemilu ke Pemilih Pemula
MUNTOK - Komisi Pemi-

lihan Umum Kabupaten Bang-
ka Barat, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung menggiatkan
sosialisasi kepemiluan dan
demokrasi kepada para pemilih
pemula.

“Sampai saat ini kami baru
menggelar di tiga sekolah ting-
kat menengah atas, namun
kami optimistis bisa menye-
lesaikan sosialisasi sesuai jadwal
sebelum pelaksanaan Pilkada
2020,”  kata anggota KPU

Kabupaten Bangka Barat,
Harpandi, di Muntok, Jumat
(29/11/2019).

Sosialisasi dengan materi
kepemiluan, tahapan Pilkada
2020 dan demokrasi kepada para
pelajar, tidak hanya diberikan
kepada para peserta yang sudah
memiliki hak pilih, namun kepada
seluruh siswa, guru dan karyawan
di sekolah bersangkutan.

Dari tiga kali pertemuan,
yaitu di SMK Negeri 1 Mentok,
SMA Negeri 1 Jebus, dan SMA

Negeri 1 Parittiga, para peserta
cukup antusias mengikuti selu-
ruh kegiatan yang disisipi acara
tanya jawab.

“Kami berharap para pemilih
pemula yang jumlahnya lebih
dari 10 persen jumlah keselu-
ruhan pemilih ini memahami
demokrasi dan proses pemilu,
sehingga mereka ikut berperan
aktif dalam menentukan pem-
bangunan di masa mendatang,”
katanya lagi.

Jumlah pemilih pemula di

Kabupaten Bangka Barat pada
Pemilu 2019 lebih dari 5.000
orang, jumlah itu berpengaruh
cukup signifikan jika diopti-
malkan dalam pemilu men-
datang untuk menentukan
pasangan bupati dan wakil
bupati terpilih.

Selain pola sosialisasi tatap
muka, pihaknya juga meren-
canakan pola sosialisasi dengan
menggelar pentas seni dan
berbagai lomba yang dikhu-
suskan untuk mendongkrak

peran serta pemilih pemula
pada Pilkada 2020.

Kegiatan sosialisasi tersebut
merupakan salah satu upaya
penyelenggara mengajak kala-
ngan pemilih pemula untuk
datang ke TPS menggunakan
hak pilihnya.

“Kami berharap mereka
paham dan sadar bahwa pemilu
penting untuk kemajuan bangsa
dan negara, kaum pelajar tidak
lagi bersikap apatis terhadap pesta
demokrasi,” imbuhnya.(ant/3).

Gubernur saat akan mencicipi garam usaha dari HKM Poktan Pantai
Takari, Desa Rebo, Kecamatan Sungailiat, Kabupaten Bangka.(foto:
istimewa).

Erzaldi Harapkan Karang
Taruna Berikan Solusi

PANGKALANBARU - Gubernur
Kepulauan Bangka Belitung (Ba-
bel), Erzaldi Rosman mengajak
Karang Taruna untuk dapat mem-
bangkitkan perekonomian. Dengan
kehadiran Karang Taruna di tengah
Masyarakat dapat memberikan
manfaat dan semangat, sehingga
masyarakat termotifasi agar
menjadi lebih baik.

Dengan adanya keahlian ke-
ahlian dari Karang Taruna, mereka
akan memberikan pelatihan kepada
masyarakat, seperti membang-
kitkan pelaku UMKM,” kata Erzaldi
saat menghadiri Puncak Bulan Bakti
Karang Taruna (BBKT) Tingkat
Provinsi Babel Tahun 2019 di Pantai
Pan Semujur, Desa Tanjung Gu-
nung, Kecamatan Pangkalanbaru,
Kabupaten Bangka Tengah, Sabtu
(30/11/2019) sore.

Selain itu, Erzaldi mengharapkan,
Karang Taruna Provinsi Babel  dapat
terus dekat dengan masyarakat,
untuk dapat memberi solusi apa saja
yang kurang di dalam meningkatkan
kesejahteraan maayarakat.

Kepada pengurus Karang
Taruna Babel,  agar dapat lebih baik
lagi kedepan dengan cara membuat
even Nasional. Sebagai organisasi
sosial kemasyarakatan Karang
Taruna memiliki peran strategis

dalam berbagai kehidupan ma-
syarakat, salah satunya dengan
menerima ilmu yang ada diluar agar
dapat diterapkan, sehingga Karang
Taruna Babel dapat disejajarkan
dengan Karang Taruna lainnya
yang ada di Indonesia,” pesan
Erzaldi.

Ketua Karang Taruna Babel,
Bustami mengatakan, sinergitas
antara Karang Taruna dengan
pemerintah sangatlah berperan
aktif, sehingga nantinya tujuan
untuk mensejahterakan masya-
rakat akan tercapai.

Kita siap untuk berada di garda
terdepan dan mendukung segala
program pemerintah dalam mena-
ngani segala masalah kesejah-
teraan sosial yang sesuai dengan
titoh Karang Taruna,â€  katanya.

Bulan Bhakti Karang Taruna
(BBKT) diisi dengan pemberian
santunan kepada lansia.

Bulan Bhakti Karang Taruna
dihadiri Bupati Bangka Tengah, Ibnu
Saleh, Ketua PKK Babel, Hj. Melati
Erzaldi, Kepala Dinas Sosial
Provinsi, Aziz Harahad, Sekda
Kota Pangkalpinang Radmida
Dawam, Tokoh Masyarakat, serta
perwakilan Karang Taruna
Kabupaten/ Kota se Provinsi
Bangka Belitung. (rell/reza/3).

Gubernur Minta
Masyarakat Manfaatkan

Stadion Mini Bukit Kuncer
RIAUSILIP - Gubenur Kepulauan

Bangka Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman didampingi Kepala Dinas
Pemuda dan Olahraga Provinsi Ba-
bel, Suharto, meresmikan Stadion
Mini Bukit Kuncer Desa Rias Kabu-
paten Bangka.

Peresmian Stadion Mini Bukit
Kuncer Sabtu (30/11/2019) sore di
halaman Stadion Sepak Bola Mini
Bukit Kuncer, Desa Rias Keca-
matan Riausilip, Kabupaten Bang-
ka, Provinsi Kepulauan Babel yang
juga dihadiri unsur Anggota DPRD
Babel, Aksan, Wakil Bupati Bangka,
unsur Forkopimda, PKK Desa Cit,
Kades Se- Riau Silip dan masya-
rakat desa setempat itu, diawali
dengan menanam bibit jeruk manis
dan meninjau budidaya madu
kelulut.

Dari budidaya Madu Kelulut,
Gubernur menyaksikan Senam
Bedincak yang berlangsung di
Lapangan Bola Mini Bukit Kuncer.

Gubernur dalam sambutannya,
mengajak masyarakat Riausilip dan
masyarakat sekitar stadion untuk
menjaga Stadion Sepak Bola ini
dengan sebaik - baiknya.

Selain itu, Gubernur juga me-

minta masyarakat untuk meman-
faatkan Stadion Sepak Bola Mini
Bukit Kuncer, sehingga nantinya
mencetak generasi sehat dan cinta
olahraga sepak bola.

Stadion Mini Bukit Kuncer sudah
terlihat baik. Untuk itu, Gubernur
menyarankan untuk menambah
kawat berduri di atas tembok dan
membuat pintu Stadion lebih tinggi,
agar tidak dimasuki dan disalah-
gunakan oleh orang-orang yang
tidak bertangungjawab. “Kita jaga
dan dimanfaatkan dengan sama
sama,” seru Gubernur.

Usai memberikan sambutan,
Gubernur menyerahkan seperang-
kat alat olahraga kepada Ketua PS
Riau dan menyerahkan bibit Lada,
Jeruk, Alpukat dan Mangga kepada
masyarakat Desa Riausilip, serta
memberikan santun kepada kaum
dhuafa.

Sebelumnya, Kades Riau Silip
Zainar mengucapkan terima kasih
atas kedatangan Gubernur beserta
rombongan ke peremian Stadion
Sepak Bola Mini Bukit Kuncer.
â€œMudah - mudahan  Stadion ini
bermanfaat,” harapnya. (rell/
mislam/3).
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Kuliah Biaya Sendiri, 7 Wisudawan/
Wisudawati Dihadiahi Laptop

 Jangan Lupa Do’a Orang – orang
di Belakang

PANGKALPINANG – Se-
lalu saja ada support yang
diberikan oleh Gubernur Er-
zaldi Rosman terhadap gene-
rasi muda Bangka Belitung
yang berusaha untuk mandiri.
Seperti yang terjadi saat acara
Wisuda para Wisudawan/Wi-
sudawati Sekolah Tinggi Ke-
guruan dan Ilmu Pengetahuan
(STKIP) Muhammadiyah Ba-

bel, di Pangkalpinang.
Karena kuliah dengan biaya

sendiri, tanpa bantuan dari
orang tua, 7 orang Wisudawan/
Wisudawati STKIP Babel, di-
hadiahi Laptop.

“Siapa yang kuliah tanpa
biaya atau bantuan dari orang
tua silakan maju ke depan, saya
akan berikan Laptop,” tantang
Gubernur, saat menghadiri

Wisuda STKIP Babel Tahun
Akademik 2019/2020, yang
berlangsung di Aula Lantai 4
Gedung Rektorat STKIP Babel,
Sabtu (30/11/2019).

Dari total 168 Wisudawan/
Wisudawati, ternyata hanya
ada 7 orang yang berani maju
dan naik ke Podium Kehor-
matan, dan menyatakan bah-
wa biaya kuliah tanpa bantuan
dari orang tua.

Beberapa dari 7 orang itu,
menyebutkan bahwa biaya
kuliah mereka didapatkan dari

hasil melimbang (menambang),
jualan online, dan guru.

Selesai memberikan hadiah
Laptop, Gubernur langsung
menyampaikan 9 pesan kepada
Wisudawan/Wisudawati ST-
KIP, diantaranya: Pertama,
dalam menjalani dan mendidik
anak – anak nantinya, jangan
pernah memanjakan anak; Ke-
dua, ajarkan anak – anak ber-
prasangka baik (positif thinking
); Ketiga, rendah diri; Keempat,
mudah memaafkan; Kelima,
hindari permusuhan; Keenam,

rajin bersedekah; Ketujuh, tidak
dengki; Kedelapan, iri hati;
Kesembilan, senyum.

“Satu hal yang membuat
anda (Wisudawan/Wisudawati-
red) sukses, jangan lupa do’a
orang – orang yang di belakang
kalian, yaitu orang tua kalian,“
ujar Erzaldi Rosman.

Sebab, ditegaskan Guber-
nur Erzaldi, kesuksesan yang
didapatkan bukan semata –
mata dari hasil usaha sendiri,
namun dengan adanya do’a
dari orang tua, dan orang –

orang yang telah berjasa da-
lam membantu mendidik dan
menjadikan para wisudawan/
wisudawati menyelesaikan
pendidikan yang di enyam
selama ini.

“Jadi, karena kalian telah
melalui fase mahasiswa yang
telah kalian lewati, hal yang
pertama yang harus kalian
lakukan adalah sujud, syukur,
salam, cium, peluk orang tua
kalian sambil  ucapkan  terima
kasih dari hati yang paling
dalam, selanjutnya meminta

do’a mereka untuk terus me-
natap masa depan dan melak-
sanakan kegiatan ke depan
dengan sebaik – baiknya,”
tambah Erzaldi.

Diakhir pengarahannya,
Gubernur Erzaldi juga berjanji
akan memberikan hadiah
Umroh gratis kepada Wi-
sudawan/Wisudawati bersama
orang tua masing-masing
yang sanggup memparkan dan
menjabarkan 9 pesan yang
telah disampaikannya di awal
tadi. (rell/sentosa/3)

Gubernur Sudah Tanam 2000 Lebih Pohon
 Ajak Masyarakat Terus Menanam

SUNGAILIAT – Akhir bu-
lan November 2019, atau te-
patnya Sabtu (30/11/2019) pagi,
ditutup Gubernur Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) Erzaldi
Rosman, dengan kegiatan me-
nghijaukan kawasan Pantai
Takari, Desa Rebo, Kecamatan
Sungailiat, Kabupaten Bangka.

Aksi penghijauan berupa pe-
nanaman Pohon Buah-buahan
di kawasan Pantai Takari, yang
diikuti unsur Forkopimda, Peja-
bat Pimpinan Tinggi Pratama di
Lingkungan Pemerintah Pro-
vinsi (Pemprov) Babel, Pejabat
Pemkab Bangka, Tokoh Ma-
syarakat, Kelompok Masya-
rakat Sadar Wisata, dan Pelajar
itu, merupakan rangkaian Per-
ingatan Gerakan Nasional Pe-
mulihan Daerah Aliran Sungai
(GNPDAS) Tahun 2019.

Disela-sela aksi tanam pohon
produktif tersebut, Gubernur
Erzrdi mengaku, seumur hi-
dupnya hingga saat ini di Pantai
Takari, Ia secara pribadi sudah
menanam lebih dari 2000 ba-
tang pohon. Oleh karena itu, Ia
mengajak masyarakat untuk
terus menanam pohon dalam
rangka membantu memulih-
kan kondisi lingkungan agar
hijau kembali.

Berkenaan dengan Hari GN-
PDAS, Gubernur Erzaldi saat
membacakan sambutan Menteri
Lingkungan Hidup dan Kehu-
tanan (LHK), Siti Nurbaya, me-
ngatakan, GNPDAS merupakan
sebuah gerakan yang diinisiasi
oleh Pemerintah dan Masyarakat
untuk meningkatkan kesadaran
dalam memulihkan hutan dan
lahan demi penyelamatan sum-
ber daya air dan lahan, serta
pencegahan bencana.

Berbagai upaya pengelolaan
sumber daya lahan, termasuk
penanaman pohon, disampai-
kan Gubernur, harus dipan-
dang dari persfektif yang lebih
strategis dalam konteks ben-
tang alam. “Perubahan sim-
bolisasi dari Peringatan Hari
Menanam Pohon Indonesia
mengjadi GNPDAS harus di-
maknai sebagai momentum
untuk menempatkan betapa
penting dan mendesaknya pe-
mulihan DAS sebagai sebuah
bentang alam,” kutip Gubernur.

Agar sebuah sistem atau DAS
tetap sehat dan berfungsi, maka
ditambahkan Gubernur, ke-
seimbangannya harus dijaga.

“Besar harapan saya dengan
pendekatan yang lebih holistik
dalam konteks DAS, berbagai
program pengelolaan sumber
daya alam dapat diinternalisasi-
kan kedalam tata ruang, sehing-
ga harmonisasi program dapat
dilakukan berdasarkan pertim-
bangan dampak dan manfaat,”
kutip Gubernur Erzaldi lagi.

Lebih lanjut disampaikan
Gubernur, persoalan lahan
kritis merupakan persoalan
yang super kompleks dan mul-
timensional. Bukan semata
persoalan teknis, justeru aspek
sosial yang sangat menonjol
seperti laju kemiskinan dan
lapar lahan, sebagian besar
lahan kritis dikuasai masya-
rakat, dan adanya penolakan
manakala lahan kritis dihu-
tankan kembali.

Terkait hal tersebut, Guber-
nur Erzaldi menyampaikan
himbauan kepada Pemda un-
tuk terus bersinergi dengan
Pemerintah Pusat, memberikan
perhatian dan komitmen untuk

mendukung program-program
nasional. Bersama-sama kita
selesaikan beban rehabilitasi
lahan kritis yang sangat besar ini,
dalam beberapa tahun ke de-
pan,” tutup Gubernur.

Sebelumnya, Kepala Dinas
Kehutanan Provinsi Babel,
Marwan mengatakan, ratusan
ribu hektar lahan di Babel rusak.
Tidak ada cara lain, menurut
dia, untuk menyelamatkan
kondisi itu, kecuali dengan
gerakan menanam pohon.

“Di daerah kita ini, seperti di
kawasan Pantai Takari, kita
berikan izin Hutan Kemasya-
rakatan (HKM), dimana ma-
syarakat yang mengelola secara
langsung kawasan ini menjadi
kawasan wisata. Jadi, ini me-
rupakan langkah pendekatan
sosial yang kita lakukan kepada
masyarakat untuk mengem-
balikan kondisi hutan dan ling-
kungan,” kata Marwan.

Dalam GNPDAS kali ini,
sebanyak 1.100 pohon keras
dan jenis buah-buahan di tanam
di kawasan Pantai Takari ini.
“Kita berharap pohon yang di

tanam saat ini, 3 tahun ke depan
kita sudah bisa menikmatinya,”
ujar Marwan.

Sementara itu, Sekda Bangka
mewakili Bupati Bangka, yang
juga hadir dalam kesempatan
itu, menyampaikan terima kasih
kepada Pemprov Babel, dan
menyatakan dukungan atas apa
yang dilakukan oleh Pemprov
Babel melalui GNPDAS.

Senam Bedincak
Sebelum dilakukan Pembu-

kaan Gerakan Nasional Pe-
mulihan Daerah Aliran Sungai di
Kawasan Pantai Takari, yang
ditandai dengan Pemukulan
Gong oleh Gubernur Erzaldi,
terlebih dahulu Gubernur ber-
sama unsur Forkopimda, Peja-
bat Pimpinan Tinggi Pratama
Pemprov Babel, Tokoh Masya-
rakat, Kelompok Masyarakat
Sadar Wisata, dan Pelajar, me-
laksanakan Senam Bedincak.

Selain Senam Bendincak,
rangkaian GNPDAS 2019 di
Pantai Takari juga diisi dengan
Penyerahan Penghargaan oleh
Gubernur Erzaldi. (rell/3)

Gubernur Erzaldi menyerahkan bibit pohon buah kepada pelajar, untuk
kemudian di tanam di kawasan Pantai Takari, Desa Rebo, Kecamatan
Sungailiat, Kabupaten Bangka, Sabtu (30/11/2019). (foto: istimewa)

Gubenur Canangkan Taman Wisata
“Aek Biru Citra Panca”

RIAUSLIP - Gubernur Kepulauan
Bangka Belitung (Babel), Erzaldi Rosman
didampingi Kepala Dinas Kehutanan
Provinsi Babel Marwan melakukan pe-
canangkan Taman Wisata "Aek Biru Citra
Panca" Kabupaten Bangka.

Pencanangan dilaksanakan, Sabtu (30/
11/2019) siang, di kawasan Wisata “Aek
Biru Citra Panca” Desa Cit di Desa Cit,
Kecamatan Riausilip, Kabupaten Bangka.

Selain mencanangkan kawasan wisata,
dilokasi yang sama Gubernur Babel juga
menyerahkan santunan dan melauncing
Penanaman Pohon Kegiatan Rehabilitasi

Lahan dan hutan di kawasan Wisata
tersebut. Usai menyaksikan atraksi bela diri
dan Sena Bedincak Tapak Suci, Gubenur
dalam sambutannya mendukung, sekaligus
memberikan apresiasi kepada masyarakat
dan Kades serta Bumdes Citra Panca yang
telah membuka kawasan Wisata Baru di
Kabupaten Bangka.

Oleh sebab itu, dirinya berharap ke
depan kawasan wisata ini disukai ma-
syarakat, sehingga menjadi salah satu
tujuan masyarakat untuk berwisata.

Gubernur bersama dengan Kepala Dinas
Kehutanan Babel, Bumdes dan Kades

Riausilip serta masyarakat setempat
melakukan penanaman pohon jambu
mente. Diharapkan Gubernur, hasil jambu
mente ini nantinya, mampu mengiringi
kesuksesan Kawasan Wisata ini.

"Jadikan wiasata Aek Biru ini, menjadi
destinasi yang terkenal. Saya berpesan
kepada pengurus kawasan wisata untuk
menjaga lingkungan dan keselamatan para
pengunjung," kata Erzaldi.

Sebelumnya, Kades Desa Cit H. Ardani
menjelaskan, kawasan wisata “Aek Biru
Cita Panca” sudah lama ingin diwujudkan
dengan menggadeng beberapa pihak.

Dirinya mengucapkan terima kasih
kepada Gubenur dan jajaranya karena
telah mendukung kegiatan pencanangan
“Aek Biru Citra Panca”, dengan cara
Gubernur dan rombongan hadir.

"Saya bangga atas kehadiran Gubenur
dan rombongan. Saya juga mengucapkan
terima kasih kepada Gubenur yang ber-
kenan hadir," imbuhnya.

Ditambahkan Ruswanda Kepala KPHP
Bubus Panca Desa Cit, dibangunnya
kawasan wisata ini, kerja sama dengan
Bumdes Riausilip.

Kawasan wisata ini, dijelaskanya,  di-
tanami pohonan jambu mente dengan
tujuan agar asri dan membawa manfaat
buat masyarakat setempat. Oleh sebab itu,
Ia meminta dukungan Gubenur agar
Kawasan Wisata ini, maju dan berkembang
serta dapat memakmurkan masyarakat.

Usai meresmikan dengan mengguting
pita, Gubernur menjajal Motor ATP
dengan menelusuri jalan seputar kawasan
wisata Aek Biru. (mislam/3)

Gubernur Babel Erzaldi Rosman
memperlihatkan Taman Wisata Aek
Biru Citra Panca yang berada di Desa
Cit, Kecamatan Riausilip, Kabupaten
Bangka. (foto: ist/hmsprov)

Guru SMPN Lepong
Juara 2 Lomba Menulis Nasional
TOBOALI - Dunia pendidikan

Kabupaten Bangka Selatan kembali
menorehkan prestasi tingkat Nasio-
nal. Guru SMPN 2 Lepar Pongok,
Agustian Deny Ardiansyah berhasil
meraih juara 2 lomba guru menulis
tingkat nasional tahun 2019 yang
digelar oleh PB PGRI.

Apresiasi tersebut diberikan oleh
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan
Republik Indonesia, Nadim Anwar
Makarim pada puncak peringatan
HUT Ke-74 PGRI dan Hari Guru
Nasional Tahun 2019 di Stadion
Wibawa Mukti, Cikarang, Bekasi,
Jawa Barat, Sabtu (30/11/2019).

Agustian Deny, Guru yang se-
nang menggeluti dunia tulis-menulis
tersebut mengaku senang dapat

menerima penghargaan tingkat
nasional, karena bisa unggul dari
ribuan guru lainnya sehingga bisa
menjadi juara 2 kategori guru
menulis opini tingkat nasional.

Ketika dihubungi, ia menyam-
paikan bahwa apresiasi tingkat
nasional tersebut dipersembahkan
untuk Bangka Selatan. "Saya ingin
memperkenalkan Bangka Selatan
melalui sebuah gerak literasi.
Bangka Selatan adalah sebuah
kabupaten yang sedang bergeliat
dengan pariwisata. Oleh karena itu,
sebagai insan pendidik saya ingin
kenalkan Bangka Selatan melalui
gerak literasi," kata Agustian, Ming-
gu (1/12/2019).

Guru yang mengajar di SMPN 2

Lepar Pongok tersebut berharap,
langkah mengenalkan Bangka Sela-
tan ini  terus bisa berlanjut dan ber-
dampak pada Bangka Selatan, uta-
manya dunia pendidikan. "Kami ingin
pelajar yang tinggal di Kabupaten
Bangka Selatan, utamanya Pulau Le-
par Pongok menjadi bangga dengan
daerahnya dan teraplikasi dalam
berbagai rupa karya," harapnya.

Ke depan, ia ingin terus belajar
tentang kepenulisan dan untuk
mengenalkan Bangka Selatan
melalui gerak tulis. “Saya juga
berdo'a, Allah SWT menilai langkah
ini, sebagai ibadah yang memun-
culkan kebaikan khusunya untuk diri
sendiri dan masyarat secara luas,”
pungkas Agus. (raw/3)

Yuslih Diganjar Penghargaan
Dwija Praja Nugraha

MANGGAR - Tingginya kepedulian dan komitmen
Pemkab Belitung Timur terhadap dunia pendidikan
dan guru,  membuat Bupati Beltim Yuslih Ihza
diganjar Penghargaan Dwija Praja Nugraha dari
Pengurus Besar Persatuan Guru Republik
Indonesia (PGRI).

Penghargaan diserahkan oleh Menteri Pendidikan
RI Nadiem Makarim yang mewakili Presiden RI Joko
Widodo saat Peringatan Puncak Hari Guru Nasional
(HGN) ke-34 dan HUT ke-74 PGRI di Stadion
Wibawa Mukti Cikarang, Bekasi Jawa Barat, Sabtu
(30/11/2019). Penghargaan Dwija Praja Nugraha
diberikan berdasarkan usulan dari Pengurus PGRI
Kabupaten atau Provinsi, yang kemudian dinilai dan
diverifikasi oleh Pengurus Besar PGRI pusat. Jika
dianggap layak dan kondisi di lapangan serta data
sesuai proposal, maka Kepala Daerah bisa
memperoleh penghargaan.

Ketua PGRI Kabupaten Beltim Syamsul Hairun
mengungkapkan, PGRI Beltim bersama dengan
Dinas Pendidikan berinisiatif mengusulkan Bupati
Beltim lantaran dinilai punya komitmen dan
kepedulian tinggi terhadap dunia pendidikan. Hal
itu menurutnya dapat dilihat dari porsi anggaran
pendidikan pada APBD Kabupaten Beltim setiap
tahunnya mencapai 20 persen lebih.

"Kami dari pengurus PGRI melihat komitmen beliau
terhadap pendidikan, apalagi anggaran pendidikan
hampir mencapai 26 persen dari APBD. Hal itulah
yang membuat kami merasa beliau layak dan
mengusulkan beliau untuk menerima penghargaan,"
ungkap Syamsul.

Dengan diterimanya penghargaan ini, Syamsul
yang didampingi oleh Kepala Dinas Pendidikan
Amrizal serta pengurus PGRI Beltim meminta agar
Bupati tetap terus berkomitmen mendukung
kemajuan pendidikan. Selain itu pula, mewakili rekan-
rekan guru lainnya ia meminta agar kesejahteraan
guru di Kabupaten Beltim kian ditingkatkan.

"Diharapkan kepada Pemerintah  Daerah
dalam hal ini Bupati Beltim ke depannya untuk
dapat men ingkatkan kesejah teraan atau
tunjangan guru-guru  d i Kabupaten  Beltim.
Karena guru-guru di Belitung Timur juga sebagai
penggerak SDM untuk masa yang akan datang,"
harap Kepala SMP N 2 Manggar tersebut.

Berikan Apresiasi yang Tingg bagi Guru
Sementara itu, Bupati Beltim Yuslih Ihza memberikan

apresiasi yang setinggi-tingginya bagi guru-guru
khususnya yang tergabung dalam PGRI Kabupaten
Beltim atas peran dan kinerjanya selama ini. PGRI
Kabupaten Beltim kata Yuslih, adalah pihak yang
paling berjasa atas penghargaan yang diperoleh.

"Saya sangat berterima kasih dengan guru-guru
serta PGRI Kabupaten Beltim, karena merekalah
yang menilai selama ini. Saat audiensi, dengan saya
mereka menyatakan inisiasinya untuk mengusulkan
penghargaan, mereka semua juga yang mengurus.
Jadi bukan karena permintaan saya," ucap Yuslih.

Yuslih juga berterima kasih atas kepercayaan
yang diberikan dan menyatakan akan terus
berkomitmen penuh mendukung kemajuan pen-
didikan di Kabupaten Beltim. Ia meminta kepada
seluruh guru yang ada di Kabupaten Beltim untuk
tetap berdedikasi mengabdikan diri mencerdaskan
anak-anak di Kabupaten Beltim.

“Guru adalah profesi mulia, mudah-mudahan
profesi guru akan tetap eksis berkibar. Mereka
‘Pahlawan Tanpa Tanda Jasa’, jadi walaupun belum
memperoleh penghargaan seperti tadi, tapi ilmu
yang mereka berikan adalah amal jariah yang tidak
pernah putus,” puji Yuslih. Terkait permintaan PGRI
Beltim untuk meningkatkan kesejahteraan guru dan
kemampuan SDM Guru yang ada, Yuslih menga-
takan siap untuk mengakomodir sepanjang kondisi
keuangan dan aturan memungkinkan.

“Jadi kalau soal duit (kenaikan-red) tunjangan
guru, aku tidak keberatan asal keuangan daerah
mampu, terus juga aturan memperbolehkan. Kalau
untuk peningkatan SDM, ada guru yang hanya S1
mau ke S2 atau pelatihan, kita siap support,” kata
Yuslih. Penghargaan Dwija Praja Nugraha merupa-
kan apresiasi tertinggi dari guru yang tergabung
dalam PGRI, diberikan kepada kepala daerah yang
punya komitmen tinggi memajukan kualitas
pendidikan dan mengupayakan peningkatan
kesejahteraan guru. Tahun 2019 ini PB PGRI
memberikan penghargaan bagi 22 orang kepala
daerah, dua Gubernur dan 20 Bupati/Walikota se-
Indonesia. Bupati Beltim merupakan satu-satunya
kepala daerah di Provinsi Kepulauan Bangka-
Belitung yang menerima. (yan/kmf/3)

Bupati Beltim Yuslih Ihza mendapatkan ucapan selamat dari Mendikbud Nadiem Makarim setelah
menyerahkan Penghargaan Dwija Praja Nugraha dari Pengurus Besar PGRI. (foto: istimewa)
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Dua Wirausaha Muda RI Raih
Penghargaan Shell Tingkat Dunia

JAKARTA - Dua wirausaha
muda Indonesia tim Jember
Futura Energi dan tim Resikel
berhasil meraih penghargaan
Shell tingkat dunia dalam ajang
"Shell LiveWIRE Top Ten
Innovators Awards 2019".

"Penghargaan itu untuk me-
macu bagi wirausaha untuk
berinovasi dalam menjalankan
bisnis," kata Darwin Silalahi,
Presiden Direktur PT Shell Indo-
nesia di Jakarta, Sabtu (30/11).

Tim Jember Futura Energi,
yang digawangi oleh enam
wirausaha muda dari kabu-
paten Banyuwangi, Jatim, ber-
hasil mengembangkan inovasi
berupa reaktor biogas dengan
biaya yang terjangkau bagi para
peternak, yang dapat mengolah
limbah peternakan menjadi
energi dan pupuk organik yang
dibutuhkan petani.

Sedangkan tim Resikel dari

Indonesia meraih peringkat
dua (runner up) untuk kategori
energi dan mobilitas. Keme-
nangan tim Resikel diperoleh
berkat inovasi mereka me-
ngembangkan mesin pyrolizer
untuk mengubah plastik men-
jadi bahan bakar minyak ber-
kualitas di atas kerosin dengan
konversi di atas 80 persen, serta
incinerator yang telah dipa-
tenkan untuk memusnahkan
sampah yang sudah tidak dapat
didaur ulang sehingga dapat
diterapkan sistem pengelolaan
zero waste.

Darwin Silalahi, Presiden
Direktur PT Shell Indonesia
mengatakan prestasi yang
dicapai oleh tim Jember Futura
Energi dan tim Resikel menjadi
bukti bahwa anak muda Indo-
nesia memiliki potensi besar
dalam berkarya dan meng-
hasilkan pemikiran kreatif dan

solutif yang diperlukan dalam
menjawab tantangan besar
transisi energi di masa depan.

"Sumber daya manusia yang
resilien, inovatif, dan mampu
berkompetisi di ajang global
menjadi modal kuat untuk
menjadi pemenang di era
revolusi industri 4.0. Melalui
kegiatan seperti Shell Live-
WIRE, Shell ingin terus men-
dukung perjalanan lebih banyak
wirausaha dan talenta muda
Indonesia untuk berkarya,
mengembangkan bisnisnya dan
membangun Indonesia serta
dunia yang lebih baik lagi," tutur
Darwin menambahkan.

Pada tahun ini, panitia Shell
LiveWIRE Top Ten Innovators
Awards menerima 98 aplikasi
dari 19 negara di dunia yang
terbagi dalam tiga kategori yaitu
makanan dan pertanian (food &
agriculture), energi dan mobilitas

(energi & mobility) , serta masa
depan yang berkesinambungan
(sustainable future). Karya tim
Jember Futura Energi dan tim
Resikel di tahun ini berhasil
menyisihkan 16 karya inovatif
bidang energi dan mobilitas
lainnya.

CEO Jember Futura Energi,
Izza Auliya Amukholidi (24
tahun) mengatakan inovasi
yang dimenangkannya itu
berangkat dari kepedulian
terhadap masalah pengelolaan
limbah peternakan yang dialami
para peternak sapi di kampung
halaman Izza di Banyuwangi.

Produk reaktor biogas ini
tidak hanya mempermudah
para peternak untuk mengolah
limbahnya, namun di saat yang
sama, menghasilkan energi
setara 1 kilogram LPG dan
pupuk cair sejumlah 150 liter
per hari. (ant)

JAKARTA - Menteri ESDM
Arifin Tasrif mengkaji fleksi-
bilitas mengenai skema investasi
minyak dan gas bumi (migas)
menanggapi sinyal positif
meningkatnya investasi hulu
migas semakin terbuka.

Menteri Energi dan Sumber
Daya Mineral (ESDM) Arifin
Tasrif kembali mempertim-
bangkan hadirnya kontrak bagi
hasil penggantian biaya operasi
(Cost Recovery) bagi wilayah
kerja baru dan terminasi. Skema
tersebut akan menjadi opsi
bersama sistem fiskal Gross Split
bagi para investor migas,
menurut pernyataan resmi
Kementerian ESDM di Jakarta,
Minggu (1/12).

Arifin mengungkapkan perlu
adanya evaluasi terhadap pola
bisnis serta investasi di sektor
migas. Evaluasi ini sesuai dengan
arahan Presiden Joko Widodo
untuk segera memetakan
regulasi yang menghambat laju
investasi.

“Kami melakukan dialog
dengan para investor di bidang
migas. Kami tanyakan, mana
yang prefer, ada dua (Gross Split
dan Cost Recovery),” ungkap
Arifin menceritakan hasil
pertemuan dengan para pelaku
usaha sektor migas.

Sebenarnya skema Gross
Split pun menjanjikan. Peme-
rintah sendiri mewajibkan
perusahaan migas menerapkan
skema Gross Split di wilayah
kerja baru dan terminasi sejak
1 Januari 2017. Hingga saat ini,
sudah ada 45 WK migas yang
menggunakan skema tersebut,
yakni 17 WK hasil lelang, 23
WK terminasi dan 5 WK aman-
demen. Dari jumlah tersebut,
Pemerintah memperoleh dana
eksplorasi sebesar 2,71 miliar
dolar AS atau sekitar Rp40,7
triliun. Sementara untuk bonus
tanda tangan sebesar 1,19 miliar
dolar AS atau sekitar Rp17,8
miliar.

Namun kedua skema fiskal

tersebut, sambung Arifin, me-
miliki kelebihan dan keku-
rangan masing - masing. Ada
investor yang lebih memilih
skema kontrak cost recovery
untuk lapangan yang terletak
di daerah sulit dan berisiko
tinggi karena skema tersebut
dinilai lebih rasional.

“Semakin risk dan daerah
remote, mereka pilih PSC (Cost
Recovery). Komponen PSC itu
bisa reasonable. Itu kami sudah
pengalaman PSC. Meski PSC
juga ada satu keluhan, tiap
tahun perlu di-review dan
prosesnya lama,” jelasnya.

Sebaliknya, Gross  Split
dianggap lebih cocok untuk
wilayah kerja eksisting karena
memiliki tingkat kepastian
bisnis yang lebih tinggi. “Kalau
Gross Split kan mereka senang
terutama existing field, karena
sumbernya sudah jelas, potensi
jelas dan risk-nya kurang,”
tegas Arifin.

Melihat pertimbangan ter-
sebut, Pemerintah tengah
mengkaji kedua penawaran ini
lantaran banyaknya masukan
dari para pelaku bisnis agar
memperbaiki regulasi me-
ngenai skema perhitungan bagi
hasil yang terbuka. “Jadi ke
depan kita lakukan perbaikan
dan kami terbuka dengan in-
vestor. Kita sedang membahas
revisi Permen ESDM,” kata
Arifin. (ant)

ESDM Kaji Fleksibilitas
Skema Investasi Migas

“Kami melakukan
dialog dengan
para investor di
bidang migas.
Kami tanyakan,
mana yang
prefer, ada dua”

Hakim PN Medan
Diduga Korban
Pembunuhan
Polisi Uji Cairan Lambung Jenazah

MEDAN - Kapolda Sumut
Irjen Pol Agus Andrianto me-
ngatakan bahwa kematian Ha-
kim Pengadilan Negeri Medan
Jamaluddin pada Jumat (29/11)
diduga kuat akibat dibunuh.

Ia mengatakan saat ini tim
forensik masih melakukan uji
laboratorium terhadap cairan
lambung korban.

“Masih kita uji cairan lam-
bungnya apakah dia meninggal
dalam kondisi berdaya atau
tidak,” kata Kapolda saat di-
jumpai di Centre Point Mall
Medan, Minggu (1/12) sore.

Mengenai dugaan pem-
bunuhan, kata Agus, masih
dilakukan penyelidikan oleh
tim penyidik jajaran Polda
Sumut dan Polrestabes Medan.

“Ada beberapa informasi
terkait dengan sebelum keja-

dian, ada beberapa informasi
yang bisa kita peroleh, yang
sekarang ini sedang didalami
oleh penyelidik,” ujarnya.

Diberitakan sebelumnya,
jenazah Jamaluddin ditemukan
dalam kondisi tidak bernyawa
di sebuah jurang di Dusun II
Namo Rindang, Desa Suka
Dame, Kecamatan Kutalim-
baru, Kabupaten Deli Serdang,
Jumat siang.

Korban yang merupakan
Hakim dan juga Humas
Pengadilan Negeri (PN) Medan,
ditemukan warga di dalam satu
unit mobil Toyota Land Cruiser
Prado nomor polisi BK 77 HD
warna hitam.

Saat ditemukan jenazah sudah
membiru dengan kondisi terba-
ring di posisi bangku belakang.
(ant)

SPBU Pertamina Hemat
20 Persen Gunakan PLTS

JAKARTA - Sebanyak 139
unit stasiun pengisian bahan
bakar umum (SPBU) milik PT
Pertamina Retail saat ini meng-
gunakan pembangkit listrik
tenaga surya (PLTS) sebagai
sumber energinya hingga
menghemat listrik 20 persen.

“PT Len turut membangun
PLTS dengan kapasitas sekitar
1,3 MWp (Mega Watt peak)
untuk 139 SPBU milik PT
Pertamina Retail. Penghemat-
annya hingga 20 persen,”
ungkap Manager Pemasaran
dan Penjualan di Unit Bisnis
Energi dan Sistem Daya PT Len,
Made Sandika di Jakarta,
Minggu (1/12).

Sebagai contohnya panel
surya yang dipasang di SPBU
Pertamina Kuningan Jakarta,
yang telah memasang 60.000
Wp dengan sistem hibrid.
Untuk kebutuhan SPBU PLTS
ongrid dengan sistem PLN,
sementara tenant dipasang
dengan sistem hibrid, untuk
menjaga agar ketika listrik mati

tetap ada daya yang mengalir.
Made mengaku dengan

sistem yang ada pihaknya bisa
menekan harga listrik menjadi
lebih murah 20 persen, sekitar
Rp 1.200 per Watt-nya. “Harga
lebih murah ini kami dapat dari
dengan menekan biaya EPC
(engineering, procurement and
construction) dan kita men-
dapatkan pendanaan dengan
bunga yang rendah yakni
sebesar 5-6 persen,” ujar Made.

Ditambahkan Made, PT Len
mendapatkan bunga rendah
tersebut karena bukan memin-
jam dari bank konvensional
namun dari Green Fund (dana
yang disimpan oleh bank hasil
dari eksplorasi atau konservasi
energi).

“Dana Green ini yang kita
pakai, karena jika mengguna-
kan pendanaan dari bank
konvensional yang umumnya
berbunga 9-11 persen maka
tidak akan tercapai harga Rp
1.200 tersebut,” tambah Made.

Kerja sama yang dilakukan

antara PT Len dan PT Perta-
mina Retail tersebut bukanlah
kerjasama jual beli listrik namun
sewa alat sehingga tidak me-
langgar peraturan perundang-
undangan yang berlaku.

“Dengan Pertamina Retail
kita menggunakan sinergi
BUMN, konsepnya dengan
penunjukkan langsung. Konsep
yang kita gunakan bukanlah jual
beli tarif tenaga listrik, namun
sewa alat dan kebetulan alatnya
menghasilkan listrik dan kebe-
tulan listriknya lebih murah,”
tuturnya.

Made juga menjelaskan
bahwa PLTS yang dipasang di
SPBU Pertamina tersebut
memiliki tingkat kandungan
dalam negeri sebesar 43,5 persen
dengan perkiraan Internal Rate
Of Return (IRR) akan dapat
diperoleh dalam waktu 10 tahun
dengan masa pemakaian alat 20
tahun.

Pembangunan PLTS di
SPBU-SPBU Pertamina meru-
pakan bagian dari sinergi Badan
Usaha Milik Negara (BUMN)
untuk meningkatkan peman-
faatan energi baru terbarukan
yang pemanfaatannya masih
rendah yakni baru mencapai
9,76 GW atau 2,2 persen dari
potensi yang ada yang men-
capai 442 GW.

Kerja sama ini juga untuk
mendukung program peme-
rintah untuk mencapai target
Bauran Energi Nasional 23
persen dari energi baru
terbarukan pada tahun 2025
dengan kontribusi dari PLTS
yang ditargetkan sebesar 6,5
GWp (Giga Watt peak). (ant)



Haedar: Pemerintah Jangan
Berlebihan Mengatur Majelis Taklim

deradikalisasi secara sepihak,
diskriminasi, dan dengan aturan
yang monolitik seolah umat
mayoritas ini menjadi sumber
radikalisme dan ekstrimisme,"
kata Haedar.

Indonesia setelah reformasi
sudah masuk era demokrasi,
maka jangan dibawa lagi ke
masa lalu yang serba diatur
berlebihan, apalagi pengatur-
annya secara sepihak dan cen-
derung diskriminatif.

"Tentu di era kebebasan ini
semua pihak jangan pula me-
nyalahgunakan demokrasi un-
tuk segala aktivitas yang ber-
tentangan dengan hukum, aga-
ma, moral, dan ketertiban sosial.
Termasuk jangan mengem-
bangkan paham dan ideologi
apapun yang ekstrem, intoleran,
dan membenarkan kebencian,
permusuhan, kekerasan, serta
bertentangan dengan konstitusi
dasar, ideologi, dan hukum
negara yang sah di Republik
Indonesia," kata Haedar.

Semuanya, kata dia, harus
merujuk pada nilai dasar Panca-
sila serta berbasis nilai utama
agama dan kebudayaan luhur
bangsa yang membawa keda-
maian, ketertiban, kemaslahatan,
dan kemajuan hidup bersama.

"Majelis Taklim maupun
aktivitas keagamaan lainnya
tentu harus tetap dalam spirit
keislaman yang mendamaikan,
mencerdaskan, memajukan,
dan mencerahkan kehidupan
sehingga menjadi wahana dak-
wah yang rahmatan lilalamin,"
kata Haedar. (ant)

YOGYAKARTA - Ketua
Umum Pimpinan Pusat Mu-
hammadiyah Haedar Nashir
berharap pemerintah tidak ter-
lalu jauh mengatur kegiatan ke-
agamaan seperti majelis taklim
melalui Peraturan Menteri Aga-
ma (PMA) Nomor 29 Tahun
2019 tentang Majelis Taklim.

"Kalau serba diatur peme-
rintah secara detail atau ber-
lebihan nanti aktivitas sosial
lainnya seperti gotong royong
dan aktivitas sosial di masya-
rakat luas maupun kegiatan
keagamaan lainnya harus diatur
pula seperti itu, tidak boleh ada
diskriminasi khusus pada kegiat-

an keagamaan di lingkungan
umat Islam seperti majelis
taklim," kata Haedar Nashir
melalui keterangan tertulis di
Yogyakarta, Minggu (1/12).

Menurut Haedar, kegiatan
keagamaan di ranah umat se-
perti Majelis Taklim justru dapat
menghidupkan spirit keislaman
yang tinggi dan sangat positif un-
tuk menanamkan, memaham-
kan, dan mengamalkan Islam
dengan baik dan benar. "Soal
perbedaan paham dan pan-
dangan sejak dulu sering terjadi,
yang paling penting kembang-
kan dialog agar masing-masing
tidak ekstrem (ghuluw) dalam

beragama dan tidak menim-
bulkan konflik keagamaan se-
sama umat beragama," kata dia.

Haedar melanjutkan, jika ada
aktivitas yang menyimpang
dapat dilakukan dengan pen-
dekatan hukum dan ketertiban
sosial yang berlaku, tidak perlu
dengan aturan yang terlalu jauh
dan bersifat generalisasi.

Ia khawatir PMA Majelis
Taklim menjadi alat mengatur
dan melarang majelis-majelis
taklim yang tidak sepaham
dengan aparat atau pejabat
Kementerian Agama dalam hal
ini KUA setempat, sehingga
menjadi instrumen untuk ke-

pentingan golongan atau ma-
zhab agama yang menyatu atau
dominan dalam instansi pe-
merintah tersebut.

"Jika hal itu terjadi dimung-
kinkan akan memunculkan
konflik kepentingan dan ge-
sekan paham keagamaan yang
melibatkan otoritas negara atau
institusi pemerintah. Semuanya
perlu keseksamaan dan ke-
arifan," kata Haedar.

Dalam hal usaha mencegah
radikalisme atau ekstrimisme
sebenarnya ketentuan perun-
dangan yang ada sudah lebih dari
cukup, jangan terlalu jauh meng-
atur aktivitas umat beragama.

"Kita sungguh tidak setuju dan
menolak segala bentuk radi-
kalisme yang mengarah pada
ekstrimisme dan membenarkan
kekerasan atas nama apapun
dan oleh siapapun. Namun
semuanya perlu dasar pemi-
kiran, rujukan, cakupan, dan
langkah tentang radikalisme
yang objektif, komprehensif,
serta tidak parsial dan diskri-
minatif," kata Haedar.

Haedar juga berpesan agar
para pejabat publik jangan
mudah mengeluarkan pernya-
taan yang mengarah pada stig-
ma atas kasus terbatas untuk
digeneralisasi. Karenanya perlu
dilakukan dialog dengan semua
komponen bangsa demi ke-
pentingan ke depan dalam
kehidupan keagamaan dan
kebangsaan yang lebih baik.

"Lagi pula jangan meng-
generalisasi dan menjadikan
umat Islam sebagai sasaran
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Tidak Ada
Pembatasan Orang

Asing ke Papua
JAYAPURA - Menkopol-

hukam Mahfud MD mene-
gaskan tidak ada pembatasan
terhadap orang asing ke Papua.
Seharusnya sudah tidak ada lagi
pembatasan terhadap orang
asing ke Papua, namun untuk
memastikannya akan di cek
terlebih dahulu.

“Saya akan mengecek ter-
lebih dahulu karena setahu saya
sudah tidak ada lagi pemba-
tasan orang asing ke Papua,”
kata Mahfud MD seusai per-
temuan dengan tokoh ma-
syarakat Papua di Jayapura,
Sabtu (30/11).

Ketika ditanya tentang per-
temuan dengan tokoh masya-
rakat Papua, Menkopolhukam
menilai positif pertemuan ter-
sebut karena semua mem-
punyai semangat untuk maju

bersama dengan pendekatan
lebih banyak ke sosial budaya,
kultural dan kesejahteraannya
yang juga menjadi fokus Pre-
siden Jokowi.

Pendekatan dan pemberitaan
diharapkan tidak selalu kepada
berita tentang kekerasan, ka-
rena sebenarnya rakyat serta
tokoh Papua ingin damai dalam
Indonesia, sehingga pusat harus
memperhatikan guna men-
dapat perhatian.

Terkait rekonsiliasi melalui
komisi kebenaran dalam pe-
nanganan dugaan kasus pelang-
garan HAM di Papua ada dua
kasus yaitu kasus Wamena dan
Paniai. Sebelumnya Menko-
polhukam melakukan per-
temuan dengan kader HMI di
gedung Graha Insan Cita Papua
di Abepura. (ant)

Jadi Anggota Dewan IMO, Indonesia Bawa Tiga Misi
JAKARTA - Menteri Perhubung-

an Budi Karya Sumadi mengatakan
Indonesia akan membawa tiga misi
utama yang akan diusung dan
disuarakan setelah berhasil menjadi
anggota Dewan Organisasi Maritim
Internasional (IMO) Kategori C untuk
periode 2020-2021.

Ketiga hal yang akan disuarakan
itu yakni mengenai masalah sampah
laut, pengembangan sumber daya
manusia (SDM), serta peran wanita
dalam sektor maritim.

"Ada tiga hal, pertama berkaitan
dengan lingkungan hidup. Kita
tahu kita masih punya masalah,
justru kita angkat masalah garbage
ini, (sampah) plastik," katanya
dalam jumpa pers di  Gedung
Badan Pemer iksa Keuangan
(BPK) di Jakarta, Sabtu (30/11).

Masalah kedua, yakni terkait

pengembangan SDM maritim yang
akan terus didorong dengan me-
lakukan pelatihan vokasi.

"Ketiga, dan tidak kalah penting
adalah soal women mari time
karena keterlibatan mereka ini di
Indonesia sangat aktif dan belum
banyak dibahas selain soal safety
dan security. Tiga hal ini unik dan
kita punya kepentingan di situ,"
jelasnya.

Selain memanfaatkan posisi
Indonesia sebagai anggota De-
wan IMO Kategori C, Budi menga-
takan Indonesia juga diuntungkan
dengan terpilihnya Badan Pe-
meriksa Keuangan (BPK) RI
sebagai auditor eksternal IMO
periode 2020-2023.

"Kami harap bisa maju lebih cepat
dan banyak mengetahui hal-hal
yang akan jadi kecenderungan

masyarakat kemaritiman," imbuh
Budi. Indonesia terpilih kembali
menjadi anggota Dewan Interna-
tional Maritime Organization (IMO)
Kategori C Periode 2020-2021
dalam sidang IMO Assembly di
London, Jumat (29/11).

Ada tiga kategori keanggotaan
dalam Dewan IMO di mana ang-
gota Dewan IMO kategori A terdiri
dari 10 negara yang mewakili
armada pelayaran niaga inter-
nasional terbesar dan sebagai
penyedia angkutan laut inter -
nasional terbesar, yaitu Jepang,
Republik Korea, Italia, China,
Yunani, Panama, Inggris, Nor-
wegia, Amerika Serikat, dan Rusia.

Dewan IMO kategori B terdiri atas
10 negara yang mewakili ke-
pentingan terbesar dalam Inter-
national Seaborne Trade atau

perdagangan internasional melalui
laut yaitu Australia, Jerman, Prancis,
Brazil, Spanyol, India, Kanada, Uni
Emirat Arab, Brazil dan Argentina.

Sementara Dewan IMO kategori
C di mana Indonesia tergabung,
terdiri atas 20 negara, memiliki
kepentingan khusus dalam trans-
portasi dan navigasi maritim.

"Kategori C ini juga untuk cerminan
wilayah geografis. Jadi bukan hal
aneh kalau Indonesia di sana karena
kita adalah negara maritim," kata
Menteri Luar Negeri Retno Marsudi
dalam kesempatan yang sama.
Selain Indonesia, dalam Dewan IMO
kategori C juga terdapat Singapura,
Malta, Malaysia, Cyprus, Bahama,
Afrika Selatan, Mexico, Chili, Belgia,
Mesir, Peru, Moroko, Denmark,
Turki, Thailand, Jamaica, Filipina,
Kuwait, dan Kenya. (ant)

FILIPINA - Atlet Dancesport Dwi Cindy Desyana
menyumbang emas kedua bagi kontingen Indonesia setelah
menenangi nomor break dance putri di Clark, Minggu (1/12).

Dalam pertandingan cabang olah raga dancesport yang
digelar di Royce Hotel, Clarck, Fi lipina itu Cindy tampil
memukau. Ia mengalahkan atlet tuan rumah Debbie Mahinay
dengan skor 3-2 yang tampil dengan banyak dukungan dari
penonton di partai final hari itu.

Dancesport sejatinya masuk SEA Games 2019 lantaran
menjadi olahraga di mana Filipina sangat kuat. Terbukti, Filipina
sudah mendulang 5 emas dari cabang itu.

Medali emas yang direbut Dwi Cindy adalah yang kedua bagi
kontingen Indonesia setelah tim polo air, namun Dwi Cindy atlet
pertama yang membuat Lagu Indonesia Raya berkumandang
untuk SEA Games 2019 di Filipina. Karena secara resmi, medali
emas tim beregu putra Polo Air baru diserahkan sore ini. Indonesia

sendiri mengirim 10 atlet pada cabang dsncesport. Mereka adalah
Titanno Dahono, Albert Yuwono, I Gusti Aditya Surya, Jericho
Sampurna, Hanafi, Ratu Nurchoiriah, Tania Tungka, Putu Anandar,
Ruci Anggraini, Dwi Cindy Desyana.

Di SEA Games 2019, lomba dancesport berlangsung di
Royce Hotel, Mabalacat, Pampanga. Di lomba yang
berlangsung hanya satu hari pada 1 Desember i tu
memperebutkan 13 medali emas.

Di kelas standar, terdapat beberapa macam nomor lomba
yang dipertandingkan yakni Quickstep, Slow Foxtrot, Tango,
Vienesse Waltz, Waltz, dan kombinasi lima tarian tersebut.

Sementata di kelas Latin America, juga terdapat enam tarian
yang akan diperlombakan yakni Cha Cha Cha, Jive, Paso
Doble, Rumba, Samba, dan kombinasi lima tarian tersebut.

Di kelas Breakdance, akan dipertandingkan nomor untuk
sektor wanita dan pria. (ant)

SEA Games 2019
Cindy Yang Pertama Kumandangkan

Indonesia Raya Lewat Dancesport



Dinamika Politik8
RAKYAT POS - Senin, 2 Desember 2019

Popularitas Prabowo Kalangan
Generasi Z 95,3 Persen

JAKARTA - Indonesian
Populer Survey (IPS) merilis
hasil survei yang menyatakan
tingkat popularitas Menteri
Pertahanan Prabowo Subianto
di kalangan muda-mudi yang
lahir dalam rentang tahun
1997-2012 atau generasi Z
sebesar 95,3 persen.

“Terdapat 95,3 persen Gene-
rasi Z yang menjadi responden
survei menyatakan mengenal
Prabowo,” ujar peneliti IPS
Teguh Hidayatul Rachmad
dalam keterangan tertulis yang
diterima, Minggu (1/12).

Teguh menjelaskan bahwa
televisi menjadi media yang
paling berkontribusi terhadap
popularitas Prabowo, diikuti
oleh peran media sosial.

“Sebesar 61,8 persen generasi
Z kenal Prabowo itu dari TV.
Selanjutnya, mereka kenal
Prabowo dari media sosial
sebesar 19,7 persen,” papar
Teguh.

Dalam kesempatan itu, IPS

juga merilis survei mengenai
tingkat keyakinan generasi Z
terhadap kinerja Prabowo
sebagai Menteri Pertahanan
selama lima tahun ke depan.

Direktur IPS Silvanus Alvin
mengatakan secara umum
generasi Z masih ragu atau
belum dapat memastikan ki-
nerja Prabowo sebagai menteri
dalam Pemerintahan periode
kedua Presiden Joko Widodo.

“39,5 persen generasi Z itu
menyatakan biasa saja terhadap
kinerja Prabowo lima tahun ke
depan. Jawaban seperti ini
menandakan generasi Z masih
ragu-ragu akan kinerja Pra-
bowo,” kata Alvin.

Namun, ada pula sebagian
Generasi Z yang menyatakan
Prabowo akan membawa
terobosan baru dan prestasi
sebagai Menteri Pertahanan.
“Delapan persen generasi Z
sangat yakin dengan kinerja
Prabowo, dan 28,3 persen me-
nyatakan yakin kinerja Pra-

bowo,” jelas Alvin.
Lebih lanjut, dari total res-

ponden terdapat 19,7 persen
generasi Z yang tidak yakin
terhadap kinerja Prabowo
untuk lima tahun ke depan dan

4,5 persen sangat tidak yakin
Prabowo dapat sukses memim-
pin Kementerian Pertahanan.

Survei ini dilakukan selama
dua minggu, dimulai pada 11
November hingga 22 Novem-
ber 2019. Metode dari survei
menggunakan purposive ran-
dom sampling, yakni metode
pengambilan sampel dengan
cara memilih sampel yang bisa
mewakili populasi.

Setiap wilayah Jabodetabek
mempunyai proporsi sampel
yang seimbang. Jumlah res-
ponden dari survei ini ber-
jumlah 537 orang generasi Z
yang berada di wilayah Jabo-
detabek. Semuanya merupa-
kan mahasiswa dari berbagai
perguruan tinggi negeri dan
swasta. (ant)

dr. Gamal Albinsaid Siap
Maju Pilkada Surabaya

SURABAYA - Mantan Juru
Bicara Prabowo-Sandi di Pil-
pres 2019, dr. Gamal Albinsaid
menyatakan kesiapannya maju
sebagai bakal calon wali kota
pada Pilkada Surabaya 2020
melalui jalur partai politik
(parpol).

“Saya logis dan rasional. Me-
mang komunikasi politik dengan
parpol terbuka. Saya sudah
komunikasi dengan Golkar,
Demokrat, Gerindra baik di
level DPD, DPW dan DPP,” kata
Gamal di acara Cangkruk
Bareng yang digelar di Rest Area
Wibi Kaliasin, Kota Surabaya,
Jatim, Minggu (1/12).

Menurut dia, pihaknya santai
menyikapi semua itu selama
nantinya betul-betul dipercaya
oleh parpol untuk maju di
Pilkada Jatim.

“Saya yakin partai akan
melihat kapasitas saya, track
record saya. Apa saya orang
berintegritas atau tidak? Apa
saya sudah punya karya atau
tidak, punya kontribusi atau
tidak?. Bagi saya itu akan
menjadi rujukan mereka untuk
bisa menilai apakah saya ini
orang yang layak. Kalaupun
tidak, saya melanjutkan kehi-
dupan saya seperti biasanya jadi
saya nothing to lose (tidak
rugi),” katanya.

Saat ditanya apakah nantinya
akan menggunakan jalur inde-
penden jika tidak dapat reko-
mendasi dari parpol? Gamal
menegaskan pihaknya tidak
akan mengambil jalur per-
seorangan.

Sampai sejauh ini, Gamal
mengatakan sudah banyak
orang memintanya maju lewat
jalur independen. Bahkan,
lanjut dia, sudah ada relawan
yang mengatasnamakan GAS
dan GAKITA sudah mengum-
pulkan kartu tanda penduduk
(KTP) sebagai syarat maju jalur
perseorangan.

Tapi bagi Gamal, kolaborasi
dengan parpol itu hal yang
esensial untuk memberikan
warna baru bagi dirinya di usia
30 tahun ini, salah satunya bisa
memberikan perubahan
konsep berpolitik.

“Saya ingin membuktikan
kita bisa memperbaiki sistem
pembiayaan politik dengan
pendekatan kewirausahaan
sosial yang sudah kami terap-
kan. Bagaimana kami berorien-
tasi mengembangkan berbagai
inovasi yang memberikan
dampak terhadap masyarakat,”
ujar pria asal Malang ini.

Sementara itu, salah satu
pedagang kaki lima (PKL) di
sekitar Kaliasin, Sunaryo di
acara tersebut sempat curhat
(curahan hati) kepada Gamal
dengan mengaku was-was
lapak dagangannya digusur.

“Seandainya jadi, selama ini
kita ditakutkan aturan Perda.
Kita ini beberapa kali mau
digusur, kita dihantui seperti itu.
Padahal ini satu-satunya mata
pencaharian kita,” katanya saat
melontarkan pertanyaan
kepada dr Gamal.

Meski demikian, Sunaryo
memang sangat membutuhkan
adanya relokasi. Hampir 100
pedagang juga merasakan hal
yang sama, yaitu penggusuran.
“Relokasi memang kita butuh-
kan. Hampir 100 pedagang
disini sama perasaannya. Sean-
dainya jadi, tolong perhatikan
nasib kita. Jangan takut-takuti
kami,” katanya.

Dr Jamal sontak menjawab
bahwa pihaknya mengidolakan
Wali Kota Surabaya Tri Risma-
harini. Ia mengaku juga ingin
membuat dampak bagi Kota
Surabaya. “Bu Risma itu idola
saya, beliau teladan bagi saya.
Ketika teman-teman meminta
maju, akhirnya kami buat
program wirausaha di Surabaya
dan mengembangkan aplikasi

digital,” katanya.
Disinggung terkait latar bela-

kangnya yang kelahiran Malang,
dokter lulusan Universitas
Brawijaya ini memiliki jawaban
tersendiri. Untuk diketahui,
Surabaya dan Malang cukup
terkenal dengan rivalitas yang
mengakar di sektor olahraga
sepak bola hingga ke suporter
masing-masing.

“Meskipun lahir di Malang,
saya besar di tiga kota, Jakarta,
Surabaya, dan Malang. Tiga
kota ini pula memiliki kesan
mendalam bagi saya. Khusus
Surabaya, bahkan saya me-
nikah dengan istri saya di kota
ini,” kata Gamal.

Terkait program kerja yang
akan Ia bawa, pria yang pernah
mendapatkan penghargaan
dari Presiden Rusia Vladimir
Putin ini mengaku akan fokus
kepada kalangan milenial. “Ten-
tunya yang pertama adalah
lapangan kerja dan itu bahkan
sudah mulai saya kerjakan,”
kata pria berusia 30 tahun ini.

Ia juga berjanji akan mem-
bantu anak-anak muda
Surabaya yang ingin terjun ke
dunia wirausaha. Kendalanya
selama ini, menurut Gamal,
tidak memiliki modal yang
cukup. Sesuai survei yang ada,
dikatakan Gamal, 25,5 persen
anak muda mengeluhkan
minimnya lapangan pekerjaan.
Dengan begitu, ia sudah me-
mulai solusi itu dengan mem-
buat pelatihan kerja.

“Konsep sudah kami gagas
mengembangkan sebuah
center membantu anak muda
untuk dilatih. Membantu anak
muda yang langsung dihu-
bungkan ke perusahaan.
Masalah anak muda sama, tidak
punya modal. Saya berikan
pinjaman ke mereka tanpa ada
bunga sedikitpun. Ini akan
menjadi program utama saya,”
ujarnya. (ant)

Rizal: Munas Golkar akan
Damai dan Demokratis
JAKARTA - Politisi Partai Golkar Rizal Mallarangeng

meyakini penyelenggaraan Musyawarah Nasional Partai
Golkar 3-6 Desember 2019 di Jakarta, akan berlangsung
damai dan demokratis meski tensi politik menjelang
pelaksanaannya mulai meningkat.

“Wajarlah (tensi meningkat). Golkar partai besar, makin
tinggi pohon, makin banyak angin. Tapi, Munas pada
akhirnya akan damai dan demokratis,” kata Rizal dalam
keterangan di Jakarta, Minggu (1/12).

Plt Ketua Partai Golkar DKI Jakarta itu mengajak seluruh
kader Partai Golkar menyambut Munas nanti dalam suasana
kegembiraan dan persahabatan.

“Kompetisi adalah hal yang biasa. Malah bagus. Tapi ya
harus menjadi proses yang membesarkan partai, bukan
memecah-belah.  Golkar partai besar, kita harus
membuatnya lebih besar lagi, bersama-sama,” katanya.

Adapun terkait pemilihan ketua umum dalam Munas, Rizal
melihat calon petahana Airlangga Hartarto sudah
mengantongi dukungan mayoritas. Rizal meyakini Airlangga
akan terpilih kembali menjadi Ketua Umum Golkar.

Mengenai kritikan yang dilontarkan kubu Bambang
Soesatyo (Bamsoet) soal penunjukan Pelaksana tugas Ketua
Golkar di berbagai daerah, termasuk DKI Jakarta, Rizal
Mallarangeng menilai isu tersebut hanya dicari-cari.

“Kritik seperti itu dicari-cari. Plt itu bukan orang, tapi lembaga.
Sejauh prosedur penetapannya sah, ya tidak ada masalah. Hak
suaranya tidak berbeda dengan ketua definitif,” ujarnya.

Di DKI Jakarta sendiri, kata Rizal, pihaknya secara
demokratis sudah mengadakan rapat pleno, dan hasilnya
adalah dukungan bulat kepada Airlangga Hartarto.

“Keputusan inilah yang kami bawa ke Munas. Jadi tidak
sembarangan, tetapi terlembaga. Bukan orang, tapi
organisasi. Itu esensinya,” tegas Rizal.

Mengenai masa jabatan Plt yang dinilai berkepanjangan,
Rizal berkata bahwa hal itu harus dilihat pada konteksnya.
Dirinya masih menjadi pelaksana tugas karena berdasarkan
kesepakatan, Musyawarah Daerah baru digelar pada 2020.

“Saya ditunjuk menjadi Plt Ketua Golkar DKI saat
kampanye Pemilu akan dimulai. Konsentrasi kita ke sana,
bukan kompetisi internal. Setelah Pemilu, kami rapat pleno,
dan diputuskan bahwa Musda Golkar DKI akan diadakan
pada 2020. Jadi urutannya bagus, Munas dulu dan setelah
itu Musda,” ungkap dia.

Yang terpenting, lanjut Rizal, semua keputusan yang
diambil merupakan keputusan organisasi yang bersifat
kolektif kolegial, bukan keputusan subyektif. (ant)

BPIP: Bangsa Maju Tak
Cukup Rukun dan Toleran

BANYUWANGI - Pelaksana
Tugas (Plt) Kepala Badan Pembi-
naan Ideologi Pancasila (BPIP) Prof
Hariyono menyatakan untuk men-
jadi bangsa yang maju tak cukup
dengan hidup rukun dan toleran.

“Ciri orang Pancasilais adalah
rukun toleran tetapi tak mungkin kita
bisa menjadi bangsa berdaulat
bangsa yang makmur kalau cuma
sekadar rukun, sekadar toleran, kita
harus mengusai ilmu pengetahuan
dan teknologi,” ucap Hariyono.

Hal tersebut dikatakannya dalam
kegiatan “Sosialisasi Pancasila
kepada Pendidik sebagai Upaya
Mencegah Benih-Benih Intoleransi,
Terorisme, dan Radikalisme di
Kalangan Pemuda” di Banyuwangi,
Jawa Timur, Minggu (1/12).

Lebih lanjut, ia mengatakan
bahwa untuk bisa memajukan
bangsa harus ada kreativitas,
inovasi, dan prestasi.

“Sekarang untuk bisa memaju-
kan harus ada kreativitas, inovasi,
prestasi. Tanpa ada inovasi tanpa
ada prestasi lalu apa yang
dibanggakan,” kata Hariyono.

Selain itu, ia juga meminta agar
guru-guru yang mengajar tentang
Pancasila juga bisa memahami ilmu
pengetahuan dan teknologi.

“Selama ini, guru-guru Pancasila
seolah-olah ilmu pengetahuan dan
teknologi bukan bidangnya, Jangan
sampai nanti guru-guru Pancasila
seolah-olah tidak nyambung kalau
diajak ngomong revolusi industri 4.0
Justru, sebetulnya guru-guru
Pancasila itu lah yang membawa
bangsa kita ini menjadi bangsa yang
maju, adil, dan makmur,” tuturnya.

Dalam kegiatan tersebut, Hari-
yono juga menekankan bahwa

kebanggaan nasional selalu terkait
dengan Pancasila.

“Kita ambil contoh saja apakah
atlet kita kalau ikut lomba bisa
menjadikan lagu Indonesia Raya
dinyanyikan kalau dia tidak juara.
Sekarang bapak ibu coba kemarin
(tim sepak bola SEA Games 2019)
Indonesia menang 2-0 Thailand
kemudian dengan Singapura 2-0.
Bapak ibu bangga tidak?,” ucap
Hariyono kepada peserta kegiatan.

Menurut dia, kemenangan Indone-
sia tersebut bisa menimbulkan suatu
kebanggaan nasional. Namun jika
kalah, kata dia, kita tetap berusaha
untuk tidak mengeluh dan menyerah.

“Ini artinya apa Bapak Ibu ketika
kita bicara Pancasila, selalu terkait
dengan kebanggaan nasional
sehingga walaupun bangsanya kalah
kita tetap berusaha untuk menutupi
kekurangan kekalahan itu agar kita
tidak mengeluh dan menyerah tetapi
kita tetap optimis,” kata dia.

Ia pun mencontohkan Amerika
Serikat yang mengalami kekalahan
saat Perang Vietnam.

“Contoh, Amerika itu di Vietnam
kalah tetapi kalau lihat film Rambo
menang, ini contoh. Bangsa Ame-
rika yang sebesar itu pun tidak
memaparkan sejarah apa adanya,
dia ingin melihat prospek ke depan,”
ujar Hariyono.

Demikian juga, kata dia, yang
dilakukan Jepang bahwa tidak ada
penjajahan melainkan mengem-
bangkan peradaban.

“Jepang juga demikian, di buku-
buku teks pelajaran sejarah Jepang,
tidak ada Jepang menjajah itu, tidak
ada. Yang dilakukan adalah me-
ngembangkan peradaban Jepang,”
ujar Hariyono. (ant)
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Penyerahan DIPA Lebih Awal, Belanja Menumpuk
di Akhir Tahun dan Menerka Harapan Pemerintah

Rencana Umum Pengada-
an (RUP), dan proses pe-
milihan penyedia dapat
dilakukan mendahului tahun
anggaran.

Dengan diserahkannya
DIPA tahun 2020 lebih awal,
maka proses perencanaan
pengadaan, pengumuman
RUP, pelelangan dapat
dilaksanakan di tahun
2019, sehingga proses
pelaksanaan anggaran ta-
hun 2020 dapat langsung
segera mulai pada awal
bulan Januari 2020, serta
penumpukan belanja di
akhir tahun dapat dihindari.

Pelaksanaan anggaran
sejak awal tahun memung-
kinkan output pembangun-
an dan pelayanan dapat
tercapai lebih cepat, se-
hingga hasilnya dapat se-
gera dimanfaatkan dan
dinikmati dalam rangka
pemenuhan kebutuhan da-
sar masyarakat. Hasil pem-
bangunan infrastruktur
akan mendorong konek-
tifitas/keterhubungan, pen-
distribusian logistik, trans-
portasi, dan pemenuhan
energi lebih awal. Selanjut-
nya, akan menimbulkan
multiplier effect yang besar
yang berdampak pada per-
baikan daya saing, mendu-
kung produktifitas, serta
efisiensi perekonomian
secara menyeluruh, yang
pada akhirnya berdampak
pada penambahan lapang-
an kerja, mengurangi ting-
kat kemiskinan, kesen-
jangan antar wilayah, serta

Peraturan Presiden me-
ngenai rincian APBN. DIPA
merupakan dokumen pe-
laksanaan anggaran yang
disusun oleh PA/Kuasa PA.

Fungsi DIPA antara lain
sebagai dokumen sumber
pelaksanaan kegiatan bagi
satuan kerja (satker), da-
sar pencairan dana dan
pertanggungjawaban bagi
Bendahara umum Negara
(BUN)/Kuasa Bun, serta
sebagai alat pengendali,
pelaksanaan, pelaporan,
pengawasan APBN serta
sumber data awal perang-
kat akuntansi pemerintah.

Harapan Penyerahan
DIPA Lebih Awal

Undang-Undang Nomor
17 tahun 2003 tentang Ke-
uangan Negara pada pasal
4 menyebutkan bahwa Ta-
hun Anggaran meliputi masa
satu tahun, mulai dari tang-
gal 1 Januari sampai dengan
tanggal 31 Desember. Ke-
tentuan tersebut berimpli-
kasi pada pembatasan pe-
laksanaan Anggaran Pen-
daparan dan Belanja Ne-
gara (APBN) hanya dari 1
Januari sampai dengan
tanggal 31 Desember. Selu-
ruh program, kegiatan dan
output atas pelaksanaan
anggaran berlaku hanya
pada satu tahun. Namun
demikian berdasarkan Per-
aturan Presiden nomor 16
tahun 2018 tentang Peng-
adaan Barang/Jasa Peme-
rintah, proses perencanaan
pengadaan, pengumuman

peningkatan SDM.
Disamping dari hasil/out-

put pembangunan dan pe-
layanan pemerintah, multi-
plier effect belanja peme-
rintah diharapkan juga dari
perputaran uang belanja
pemerintah yang lebih awal.
Uang yang diterima oleh
penyedia jasa/kontraktor
akan digunakan untuk be-
lanja barang ke penyedia
material dan membayar gaji
pekerja, uang yang diterima
penyedia material akan
digunakan untuk mela-
kukan pembelian material
ke pemasok/pabrik dan
membayar gaji pegawai,
uang yang diterima oleh
pemasok/pabrik akan di-
gunakan untuk memper-
oleh bahan baku yang ke-
mungkinan dari masyarakat
serta untuk membayar gaji
pegawai, gaji yang diterima
pegawai akan digunakan
untuk keperluan keluarga
seperti belanja ke pasar/
toko, dan membayar biaya
sekolah anak, dari semua
transaksi tersebut sebagian
ada yang kena pajak yang
dipungut pemerintah, pajak
yang dipungut pemerintah
akan digunakan kembali
untuk belanja pemerintah,
begitu seterusnya.

Penyerahan DIPA lebih
awal juga akan memberikan
waktu yang cukup bagi sa-
tuan kerja untuk melakukan
perencanaan pelaksanaan
anggaran yang lebih ma-
tang, proses koordinasi,
revisi DIPA apabila terjadi

bantuan pemerintah terge-
sa-gesa disalurkan karena
mendekati akhir tahun.

Bahkan berdasarkan per-
kiraan hampir 40 persen
belanja pemerintah terea-
lisasi pada triwulan ke IV.
Realisasi yang sangat besar
dan menumpuk di akhir
tahun ini berpotensi me-
nimbulkan kendala/masalah
pelaksanaan anggaran.

Penumpukan belanja di
akhir tahun juga akan mem-
buat program pemerintah
yang diharapkan mendu-
kung peningkatan kesejah-
teraan dan penurunan ke-
timpangan pendapatan
yang tercermin dalam penu-
runan tingkat kemiskinan,
penurunan tingkat ketim-
pangan, penurunan tingkat
pengangguran, peningkat-
an indek pembangunan
manusia tidak relevan lagi
dicapai pada tahun ber-
sangkutan, karena output
belanja pemerintah baru
dicapai pada akhir tahun
anggaran, sehingga pe-
manfaatan output tersebut
untuk masyarakat serta
pengaruhnya terhadap
perekonomian kemungkin-
an besar baru akan terasa
pada tahun berikutnya.

DIPA dan Fungsinya
Dalam rangka pelaksa-

naan APBN, Menteri/Pim-
pinan Lembaga selaku
Pengguna Anggaran (PA)
menyusun DIPA menurut
bagian anggaran yang
dikuasainya berdasarkan

Moh. Khoirul Anam
Kepala Seksi PSAPP, Kanwil DJPb Provinsi

Kepulauan Bangka Belitung

para Bupati/Walikota pada
tanggal 19 November 2019.
Tahun 2019 belum juga
usai, tahun 2020 masih pun
jauh dimulai, belanja tahun
2020 belum dapat dilak-
sanakan, sebenarnya apa
yang diharapkan dengan
diserahkannya DIPA dan
TKDD lebih awal?

Penumpukan Belanja
di Akhir Tahun

Pada setiap akhir tahun,
terutama bulan November
dan Desember sudah ja-
mak terjadi penumpukan
belanja pemerintah, toko-
toko penyedia barang per-
sediaan berupa alat tulis
kantor (ATK) ramai pe-
sanan, kantor pemerintah
ramai-ramai melakukan
pemeliharaan halaman,
pagar, gedung, kendaraan
dan peralatan, agen travel
dan event organizer ramai
pesanan, tingkat hunian
hotel dan tingkat keterisian
kursi pesawat naik akibat
banyaknya kegiatan per-
jalanan dinas dan rapat-
rapat koordinasi, toko/
penyedia bahan bangunan
ramai pesanan, para pe-
kerja bangunan lembur
siang malam akibat digesa-
nya pekerjaan belanja
pembangunan, belanja
bantuan sosial dan belanja

Menyucikan Harta dengan Bersedekah
Hal tersebut dilakukan satu

tahun sekali, terutama bagi
umat muslim. Antusias ma-
syarakat dalam membayar
zakat sangat baik untuk dijadi-
kan panutan karena memba-
yar zakat itu merupakan rukun
islam yang keempat yang wajib
untuk dilaksanakan.

Dalam islam kita mengetahui
yang namanya zakat. Zakat
merupakan hak orang-orang
fakir miskin. Jika seseorang
yang mempunyai harta benda
yang telah mencapai satu
nisab dan tidak bersedia me-
ngeluarkan zakat, berarti me-
reka memakan haknya orang-
orang fakir miskin. Dan orang-
orang yang memakan haknya
fakir miskin, maka neraka
adalah tempat mereka akan
kembali, (Zainuri:2013).

Hukum berzakat ialah fardu
ain bagi orang yang mampu
mengeluarkannya, dan sudah
mencapai satu nisab. Adapun
zakat-zakat tersebut diantara-
nya zakat fitrah dan zakat mal.

Zakat fitrah ialah zakat untuk
menyucikan jiwa, wajib dibayar
bagi orang muslim tua atau
muda, laki-laki maupun pe-
rempuan yang menemui bulan

lapar yang menimpa kedua sisi
perutnya” (HR. Bukhari).

Dari hadist di atas, kita dapat
belajar bahwa kita tidak boleh
mementingkan diri kita sendiri
dan harus saling mengasihi
satu sama lain. Nyatanya kita
sering melihat bahwa pada
zaman sekarang banyak yang
keadaan ekonominya cukup
memadai, tetapi masih banyak
juga yang kurang memper-
hatikan kondisi yang ada di
sekitarnya. Di luar sana masih
banyak orang yang tidak mem-
punyai tempat tinggal dan
untuk makan sehari-hari saja
mereka susah.

Disinilah kesempatan kita
untuk berempati kepada sau-
dara kita yang kurang mampu
dan mereka berhak untuk
menerimanya. Ketika ki ta
memperoleh suatu yang mele-
bihi dalam harta kita tersebut
terdapat hak-hak bagi mereka
dari sebagian harta yang kita
miliki. Menyambut beberapa
bulan tibanya ramadhan, pasti
kita sering mendengar istilah
namanya berzakat serta me-
lihat masyarakat berbondong-
bondong untuk melakukan
pembayaran zakat.

SEBAGAI umat manusia
yang mengenal namanya me-
ringankan beban pasti ter-
ngiang di telinga kita untuk
membantu dengan cara ber-
bagi. Dalam kehidupan yang
mayoritasnya umat muslim,
tentunya kita tidak asing lagi
mendengar yang namanya
sedekah. Berbicara mengenai
sekedah, banyak manfaat
yang dapat kita petik dari
indahnya berbagi kepada
sesama. Salah satu keuta-
maan bersedekah menurut
islam ialah dapat menum-
buhkan sifat pemurah atau
dermawan serta dapat meng-
hilangkan sifat kikir.

Sedekah tidak hanya ten-
tang materi, tetapi sesuatu
yang mempunyai nilai manfaat
bagi orang yang membutuh-
kannya juga dapat dikatakan
dengan sedekah. Saling mem-
beri dan mengasihi kepada
orang yang kurang mampu
bahkan kepada tetangga kita
sendiri sangat dianjurkan.

Sebagaimana dikatakan da-
lam hadist, “Bukanlah ter-
masuk orang Mukmin, yang
dirinya kenyang sedangkan
tetangganya dalam keadaan

ramadhan dan Idul Fitri ketika
mereka masih memiliki harta
simpanan untuk melanjutkan
kebutuhan hidupnya.

Bahkan bayi yang lahir se-
belum maghrib pada malam
Hari Raya, maka diwajibkan
bagi orang tuanya menge-
luarkan zakat untuk anaknya.
Namun, nyatanya masih ba-
nyak juga yang mengabaikan
hal ini, yang mana karena tidak
adanya kejelasan undang-
undang mengenai zakat akan
seharusnya untuk membayar
zakat tersebut. Karena dalam
undang-undang kita terdapat
dalam Pasal Undang-Undang
nomor 23 tahun 2011 hanya
tentang pengeloaan zakat, “
ujar pak Amin”.

Menurut Imam Syafi’i Zakat
Fitrah hanya boleh dibayar
dengan bahan makanan po-
kok yang dimakan sehari-hari
dan tidak bisa dibayar dengan
menggunakan uang.

Besarnya zakat fitrah yang
harus dikeluarkan adalah
sebesar 2,5 kg atau lebih.
Waktu mengeluarkan zakat
fitrah sejak awal bulan rama-
dhan sampai akhir bulan ra-
madhan. Dan disunnahkan

Oleh: Nur Halimah
membayar zakat fitrah sebelum
melaksanakah ibadah shalat
‘Idul Fitri. Sedangkan zakat
mal ini kita dapat menge-
luarkannya ketika kita mem-
punyai harta. Adapun harta
benda yang wajib dikeluarkan
zakatnya ialah emas, perak,
uang simpanan, uang zakat
hasil pertanian, untuk zakat
harta perniagaan serta untuk
zakat binatang ternak. Se-
dangkan orang-orang yang
berhak menerima zakat itu ada
8 golongan, yaitu fakir, ialah
orang yang tidak mempunyai
harta dan pekerjaan serta
pendapatan yang tetap.

Miskin, orang yang mem-
punyai pekerjaan tetapi gaji-
nya tidak mencukupi kebu-
tuhan. Gharim, orang yang
mempunyai banyak hutang
dan kesulitan untuk melunasi
hutangnya. Riqab, hamba
sahaya yang akan dimerdeka-
kan oleh tuannya, apabila ia
mampu menembus dirinya.
Amil, orang yang bertugas
mengumpulkan dan mem-
bagikan zakat. Muallaf, orang
yang masih lemah imannya.
Sabilillah, orang yang ber-
juang di jalan Allah dengan

sukarela dan Ibnusabil yaitu
musafir (orang yang keha-
bisan bekal dalam perjalanan).

Dari uaraian di atas dapat
diambil hikmah bahwa dari
bersedekah itu kita dapat
meringankan beban satu sa-
ma lain serta memperkuat jiwa
empati. Penulis berharap,
semoga kita termasuk orang-
orang yang suka memberi
serta mengasihi, karena pe-
patah mengatakan, lebih baik
tangan di atas daripada ta-
ngan dibawah.

Mahasiswa Fakultas
Syariah dan Ekonomi Islam

IAIN SAS BABEL

perubahan kebijakan, atau
adanya kendala lain. Bagi
BUN/Kuasa BUN penetapan
DIPA lebih awal akan sangat
berguna dalam rangka per-
siapan pencairan dana,
penyediaan dana serta
managemen kas TA 2020.

Harapan berupa proses
pelaksanaan anggaran
tahun 2020 dapat segera
dimulai pada awal bulan
Januari 2020, sehingga
tidak terjadi penumpukan
belanja di akhir tahun, serta
menimbulkan pengaruh
multiplier effect belanja
pemerintah pada perbaikan
daya saing, mendukung
produktifitas, serta efisiensi
perekonomian secara me-
nyeluruh, yang pada akhir-
nya berdampak pada pe-
nambahan lapangan kerja,
mengurangi tingkat kemis-
kinan, kesenjangan antar
wilayah, serta peningkatan
SDM ini dapat terwujud
bergantung pada keserius-
an semua stakeholder pe-
laksana APBN serta du-
kungan masyarakat.

Tradisi penyerahan DIPA
yang semakin cepat ter-
sebut, akan semakin besar
pengaruhnya terhadap
kesejahteraan masyarakat
dan pertumbuhan ekonomi
daerah apabila diikuti de-
ngan percepatan pene-
tapan Peraturan Daerah
tentang Anggaran Penda-
patan dan Belanja Daerah
(APBD) dan penyerahan
Dokumen Pelaksanaan
Anggaran (DPA). Semoga.

RESIDEN RI,
Joko Widodo,
telah menye-
rahkan Daftar
Isian Pelaksa-
naan Anggar-
an (DIPA) ta-
hun 2020 ke-

pada Kementerian Negara/
Lembaga (K/L) serta me-
nyerahkan Daftar Alokasi
Transfer ke Daerah dan
Dana Desa (TKDD) tahun
2020 kepada 34 Gubernur
sebagai wakil Pemerintah
Pusat di daerah pada tang-
gal 14 November 2019.

Selanjutnya, Gubernur
Kepulauan Bangka Beli-
tung, Erzaldi Rosman me-
lanjutkannya dengan me-
nyerahkan DIPA tahun 2020
kepada satuan kerja K/L dan
menyerahkan Daftar Alokasi
TKDD tahun 2020 kepada

P
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Tim Patroli Amankan Dua Nelayan Pengebom Ikan
KUPANG - Tim patroli

terpadu dari Dinas Kelautan dan
Perikanan (DKP) Kabupaten
Flores Timur dan Posmat TNI
Angkatan Laut setempat me-
ngamankan dua oknum nela-
yan yang diduga kuat mela-
kukan pengeboman ikan di
wilayah Perairan Kabupaten
Flores Timur.

“Kedua oknum nelayan ini
ditangkap di pada Jumat (29/
11) kemarin sekitar Pukul
14.00 WITA karena diduga
kuat menangkap ikan dengan
cara ilegal menggunakan bom
di Perairan Flores Timur,”
Kepala Stasiun Pengawasan

Sumber Daya Kelautan dan
Perikanan (PSDKP) Kupang,
Mubarak, kepada Antara di
Kupang, Sabtu (30/11).

Dia menjelaskan, lokasi keja-
dian tersebut berada Perairan
Pantai Desa Ojan Detun, Keca-
matan Wulanggitan, Kabupaten
Flores Timur, dengan titik koordinat
08°57’987" S - 122°84’183" E.

Mubarak menjelaskan kedua
oknum nelayan laki-laki ter-
sebut masing-masing berinisal
MS (25) dan MB (29) yang
berasal dari daerah yang sama
yaitu dari Desa Peko, Keca-
matan Dori, Kabupaten Ende,
Pulau Flores.

Dia menyebut, dalam penin-
dakan itu terdapat sejumlah
barang bukti yang diamankan
tim patrloli terpadu di antara-
nya satu unit bodi jolor berwana
putih dengan kapasitas 1 gross
tonnage (GT).

Selain itu, hasil tangkapan ikan
diduga dengan cara dibom yang
diisi dalam dua kotak besar,
botol kaca, korek api, dan obat
nyamuk.

Mubarak menambahkan,
setelah penindakan, pelaku dan
barang bukti dibawa ke Pela-
buhan Pangkalan Pendaratan
Ikan Amagarapati untuk dila-
kukan proses lebih lanjut.

PAINAN - Penemuan
mayat dengan kondisi ter-
potong antara bagian kepala
hingga dada dengan bagian
perut hingga kaki pada Jumat
(29/11) menggegerkan warga
Kecamatan Silaut, Kabupaten
Pesisir Selatan, Sumatera Barat.

“Warga geger dengan kejadian
itu dan hingga kini cerita dari
mulut ke mulut terus berkem-
bang,” kata Kapolsek Silaut, Iptu
Ramadhi Kurniawan dihubungi
di Painan, Sabtu (30/11).

Ia menambahkan mayat ber-
jenis kelamin laki-laki bernama
Supriadi (37) yang diduga kuat
tewas akibat dimangsa buaya.

Hal tersebut, sebutnya, di-
perkuat setelah potongan tubuh
korban divisum di Puskesmas
Tanjung Makmur Silaut.

Hasil pemeriksaan luar, Su-
priadi diduga tewas karena
terkaman binatang buas karena
di potongan tubuhnya ditemu-
kan bekas gigitan yang masih
membekas.

“Jenazah korban dimakam-
kan kemarin karena keluarga
korban tidak berkenan mayat
Supriadi diautopsi lanjutan,”

katanya.
Sebelumnya pada Selasa, 26

November 2019 sekitar pukul
14.30 WIB korban berangkat
dari rumahnya menuju sungai
dekat kebun PT SJAL 1 Silaut
hendak memancing.

Namun hingga pukul 20.00
WIB yang bersangkutan tidak
kunjung pulang, karena was-
was dengan kondisi yang ada
keluarganya langsung menyisir
sungai tempat Supriadi biasa
memancing.

Namun pada Rabu 27
November 2019 korban juga
tak kunjung ditemukan dan
esok harinya sekitar pukul
06.30 WIB warga bernama
Ahmad Surandi menemukan
pancing, sendal dan rokok
diduga milik Supriadi.

Barang diduga milik korban
ditemukan di pinggir sungai
Blok E kebun PT SJAL 1 Silaut
dan penemuan itu dilaporkan
ke polisi.

Usai menerima laporan, pi-
haknya kemudian membentuk
tim gabungan dengan meli-
batkan Basarnas. Pada Kamis,
28 November 2019 pencarian

kembali dilanjutkan dengan
menyisir sungai namun hingga
sore hari Supriadi tidak dite-
mukan.

Tim gabungan kembali me-

lanjutkan pencarian pada
Jumat, 29 November 2019
dan tim menemukan potongan
tubuh Supriadi dari pinggul
hingga kaki sekitar pukul 10.30

WIB. Selanjutnya tim kembali
menemukan potongan kepala
dan badan korban yang tidak
jauh dari lokasi penemuan yang
pertama.(ant)

Mayat Manusia Terpotong Gegerkan Warga Silaut

Tim patroli terpadu rencana-
nya akan menyerahkan pelaku
dan barang bukti kepada

PPNS Satwas Stasiun DKP
Flores Timur hari ini (Sabtu, 30/
11), ujarnya.(ant)

Situasi Keamanan Papua Kondusif
JAYAPURA - Kepala Kepolisian

Daerah (Kapolda) Papua Irjen Polisi
Paulus Waterpauw mengatakan, situasi
keamanan di Papua saat ini kondusif,
aman dan terkendali.

Tidak ada aktivitas yang menonjol
yang terjadi hingga pukul 10.00 WIT,

kata Irjen Pol Waterpauw , Minggu,  (1/
12) pagi di Jayapura.

Diakui dia, pihaknya tidak mengi-
zinkan berbagai bentuk kegiatan ma-
syarakat yang dikemas secara ber-
kelompok-kelompok dalam rangka
memperingati 1 Desember yang meru-

pakan HUT OPM (organisasi yang
berjuang memisahkan Papua dari NKRI).

Polda Papua mengerahkan 1.300 per-
sonel untuk mengamankan 1 Desember.
Sejumlah wilayah menjadi prioritas
pengamanan terutama kawasan pegunu-
ngan tengah dan wilayah operasi PT

Freeport mengingat masih adanya kelom-
pok kriminal bersenjata (KKB) yang
senantiasa mengganggu warga sipil dan
aparat keamanan, aku Kapolda Papua.

Sementara itu dari pantauan di Kota
Jayapura terungkap aktivitas masya-
rakat berlangsung normal.(ant)

JAKARTA - Seorang ter-
sangka tindak pidana narkotika
menyimpan dua kilogram sabu-
sabu di celana dalam untuk
mengelabui polisi di Pelabuhan
Tanjung Priok, Jakarta Utara.

“Pelakunya berinisial JS asal
Provinsi Aceh yang membawa
narkotika dari Batam menuju
Jakarta,” kata Kabid Humas
Polda Metro Jaya, Kombes
Polisi Yusri Yunus saat jumpa
pers di Mapolres Tanjung Priok,
Sabtu (30/11).

Tersangka ditangkap di
Pelabuhan Penumpang Pelni
Tanjung Priok pada Kamis (28/
11) sekitar pukul 20.30 WIB.
Tersangka menggunakan jasa
pelayaran KM Kelud dengan
rute awal Pelabuhan Batam,
Kepulauan Riau.

Narkotika jenis sabu-sabu itu
ditemukan polisi saat dilakukan
pemeriksaan menggunakan
alat deteksi X-Ray dan anjing
pemburu narkotika (K-9).

Hasil pemeriksaan, ditemu-
kan lima kantong plastik yang
ditempelkan atau diselipkan di
celana dalam. Plastik itu berisi
narkotika jenis sabu-sabu.

Kapolres Pelabuhan Tanjung
Priok AKBP Reynold EP Huta-
galung mengatakan pihaknya
memberikan pelayanan dan
pengamanan ekstra, baik pe-
numpang yang datang ke Pela-
buhan Tanjung Priok maupun
yang berangkat dari Pelabuhan
Tanjung Priok.

Dua Kg Sabu Disimpan
di Celana Dalam

“Setelah petugas melakukan
pengamatan, ditemukan satu
orang dengan gerak-gerik yang
mencurigakan,” kata Kapolres
terkait penangkapan tersangka
JS.

Saat itu JS hendak mema-

sukan barang bawaannya ke
lokasi pemeriksaan X-Ray,
namun tampak ragu ketika
beberapa polisi datang meng-
hampirinya. Merasa gugup dan
takut, pelaku mencoba mela-
rikan diri namun berhasil di-

tangkap polisi.
“Dari penggeledahan, dite-

mukan lima plastik narkotika
jenis sabu-sabu yang dilekatkan
di celana dalam pelaku,” kata
Kapolres.

Pelaku dijerat dengan

Undang-Undang Nomor 35
Tahun 2009 tentang Narkotika
pasal 114 ayat 2 dan pasal 112
ayat 2, dengan ancaman pidana
penjara paling singkat enam
tahun dan paling lama 20
tahun.(ant)

Hakim PN Medan Diduga
Korban Pembunuhan

 Polisi Uji Cairan Lambung Jenazah
MEDAN - Kapolda Sumut

Irjen Pol Agus Andrianto
mengatakan bahwa kematian
Hakim Pengadilan Negeri
Medan Jamaluddin pada Jumat
(29/11) diduga kuat akibat
dibunuh.

Ia mengatakan saat ini tim
forensik masih melakukan uji
laboratorium terhadap cairan
lambung korban.

“Masih kita uji cairan lam-
bungnya apakah dia meninggal
dalam kondisi berdaya atau
tidak,” kata Kapolda saat di-
jumpai di Centre Point Mall
Medan, Minggu (1/12) sore.

Mengenai dugaan pembu-
nuhan, kata Agus, masih dila-
kukan penyelidikan oleh tim
penyidik jajaran Polda Sumut
dan Polrestabes Medan.

“Ada beberapa informasi
terkait dengan sebelum keja-
dian, ada beberapa informasi
yang bisa kita peroleh, yang
sekarang ini sedang didalami

terbaring di posisi bangku bela-
kang.
“Orang Dekat”

Irjen Pol Agus Andrianto
menegaskan kematian Hakim
Pengadilan Negeri Medan, yang
juga menjabat Humas Penga-
dilan Negeri Medan, diduga
kuat akibat dibunuh dan pela-
kunya “orang dekat”.

“Dugaan dibunuh.Pelakunya
bukan orang jauh, ‘orang dekat’
korban,” ujarnya di Medan,
Minggu.

Dia mengatakan itu di sela
acara Jalan Sehat sekaligus
Peluncuran Bunda Foun-
dation di Lapangan Merdeka
Medan.

Dia tidak merinci lebih lanjut
lagi soal kasus tewasnya hakim
PN Medan, Jamaluddin yang
ditemukan tewas di dalam
mobil di kebun sawit milik
warga di Dusun II Namo Bin-
tang Desa Suka Dame Keca-
matan Kutalimbaru, Deli Ser-

oleh penyelidik,” ujarnya.
Diberitakan sebelumnya,

jenazah Jamaluddin ditemukan
dalam kondisi tidak bernyawa
di sebuah jurang di Dusun II
Namo Rindang, Desa Suka
Dame, Kecamatan Kutalim-
baru, Kabupaten Deli Serdang,
Jumat siang.

Korban yang merupakan
Hakim dan juga Humas Pe-
ngadilan Negeri (PN) Medan,
ditemukan warga di dalam satu
unit mobil Toyota Land Cruiser
Prado nomor polisi BK 77 HD
warna hitam.

Saat ditemukan jenazah su-
dah membiru dengan kondisi

dang, Jumat siang.
“Tunggu saja hasil penyidikan

pihak kepolisian.Ini masih di-
kembangkan,” katanya.

Saat didesak pengertian
“orang dekat” korban apakah
keluarga atau kerabat, Kapolda
menyatakan bisa saja keduanya.

“Tunggu saja hasilnya (penyi-
dikan kepolisian),” katanya.

Jamaluddin yang bertempat
tinggal di Medan, dikebumikan
di tempat kelahirannya di
Gampong Nigan, Kecamatan
Seunagan, Nagan Raya, Sabtu ,
30 November setelah sebelum-
nya di otopsi di RS Bhayang-
kara, Medan. (ANT)
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Bupati Sarankan Polisi Tangkap Penadah Timah, ..........................................
pembersihan Sungai Perimping
dari aktivitas penambangan
ilegal tidak akan berhasil jika
ada oknum yang bermain dan
tidak konsiten terhadap pener-
tiban tambang itu. Karenanya,
Mulkan meminta seluruh unsur
pemerintahan harus memiliki
komitmen dalam menangani
persoalan tambang tersebut.
Dan meminta jangan ada
oknum yang bermain.

"Selasa besok ada rapat
Forkompinda dan ini akan kita
bahas sehingga ada komitmen
bersama dan konsisten, jadi
tidak ada yang bermain. Kalau

ada yang bermain dan tidak ada
komitmen, ini tidak akan ada
hasilnya, percuma kita lakukan
penertiban terus," ungkapnya.

Menurut Mulkan, langkah
penegakan hukum terhadap
pelaku penambangan di Sungai
Perimping sudah saatnya
diberikan. Selain penambang, ia
juga menyarankan agar pihak
kepolisian menjerat secara
hukum para penadah pasir
timah hasil penambangan di
Perimping.

"Bila perlu kita ajukan secara
hukum ke penadahnya juga,
kita jerat disana. Jadi tidak ada

lagi yang menambang di daerah
yang tidak diizinkan," tegasnya.

Bupati sangat menyayangkan
adanya pertambangan di
Sungai Perimping, karena dekat
dengan fasilitas umum yang
memang menjadi akses utama
masyarakat untuk melakukan
aktivitas lainnya.

"Ini sangat dekat dengan
jembatan di sana. Ketika
jembatan ini roboh, nilainya
sangat besar. Iya kalau kita
(pemerintah-red) punya dana,
kalau tidak bagaimana, bisa
putus perekonomian desa di
sana," terangnya.

Orang nomor satu di Kabu-
paten Bangka ini juga menye-
salkan bahwa sebelumnya su-
dah ada perjanjian agar tidak
ada lagi penambangan di per-
airan Perimping yang ditanda-
tangani oleh Polsek Riausilip
dengan penambang. Namun
ternyata penambangan masih
terus terjadi.

"Sudah ada perjanjian tapi
inilah masyarakat, kita tertib-
kan siang mereka kerjanya
malam. Tapi ini tetap kita laku-
kan secara kontinyu karena
dekat dengan sarana umum
kita," tegas Mulkan. (mla/1)

(29/11/2019) sekitar pukul
16.00 WIB.

Leher korban terlilit tali rafia
merah yang terikat pada sebuah
pohon dengan ketinggian ha-
nya sekitar 1,5 meter.

Sahril tetangga korban meli-
hat HM sudah dalam keadaan
meninggal dunia dan hampir
seluruh badannya menyentuh
tanah.

Sahril lalu menyampaikan
penemuannya kepada warga
kemudian diteruskan ke Polsek
Sijuk.

"Korban berhasil ditemukan
oleh saudara Sahril (62), tepat
di belakang rumah korban yang

IRT Tewas Tergantung di Pohon, ..................................................................
berjarak kurang lebih 200
meter," kata Kapolsek Sijuk
Iptu Abdul Haris kepada
Rakyat Pos, Minggu (1/12/19).

Perkara ini ditangani Polsek
Sijuk dan Unit Inafis Satreskrim
Polres Belitung. Pasca mela-
lukan olah TKP, polisi kemu-
dian mengevakuasi jenazah
korban ke RSUD H Marsidi
Judono Tanjungpandan untuk
dilakukan visum.

Kepala Desa Selumar Imam
Rafli menyebutkan, korban
dikabarkan menghilang sejak
sehari sebelum ditemukan tewas.
Bahkan warga sekitar sudah
berusaha mencari keberadaan

PSSI Babel Mimpikan Stadion Taraf Internasional, .......................................
Menurutnya, ada tawaran

untuk menggelar pertandingan
timnas di Bangka Belitung
tetapi terkendala di stadion.

"Ada tawaran uji coba dan
TC timnas Putri ke Bangka
Belitung tetapi karena stadion
kita cuma satu, jadi kita belum
bisa membawa TC Timnas putri

"Kita berharap punya stadion
standar internasional, dimana
provinsi lain sudah memiliki-
nya, jadi kalau ada event inter-
nasional bisa kita bawa ke
Bangka Belitung untuk mera-
maikan dan memajukan sepak-
bola disini," harap Sekretaris
Umum PSSI Babel, Mintrajaya.

korban sejak Kamis (28/11/
2019) sekitar pukul 12.00 WIB.

"Dari hari Kamis sebetulnya
korban ini sudah tidak ada
kabar, dari sekitar pukul 12.00
Wib (siang). Sempat juga warga
mencari," kata Imam Rafli.

Korban merupakan seorang
pekerja salah satu perkebunan
sawit. Ia juga memiliki peter-
nakan ayam. Korban tidak
memiliki anak dan hanya
tinggal bersama suaminya yang
terbaring sakit.

"Tidak ada yang aneh, ke-
sehariannya biasa saja. Saya juga
tidak pernah dengar dia ada
utang. Tapi suaminya sakit

stroke," jelas Imam Rafli.
Sementara itu hasil peme-

riksaan lebih lanjut di RSUD H
Marsidi Judono menyatakan
bahwa tidak ditemukan bekas
kekerasan yang dialami dalam
tubuh korban.

Kasat Reskrim Polres Beli-
tung AKP Erwan Yudha Perka-
sa menyebutkan korban nekat
mengakhiri hidupnya karena
diduga depresi dengan kondisi
kehidupan yang dijalaninya.

"Dugaan sementara karena
depresi. Memang tidak ada
ditemukan kekerasan di tubuh
korban," ungkap AKP Erwan
Yudha. (dod/6)

kesini," sesal Mintrajaya.
Mengenai potensi pengem-

bangan talenta muda, Mintra-
jaya mengatakan banyak sekali
potensi pemain muda yang
dimiliki Babel untuk dikembang-
kan menjadi pemain nasional.

"Kita sudah ada beberapa
proyeksi untuk pemain masa

depan, tahun lalu kiper U-12 kita
menjadi pemain terbaik nasional,
sekarang anak itu terus kita pantau
dan bina dan baru baru ini
memperkuat tim asal Babel dan
menjuarai Piala Suratin U-13, jadi
banyak sekali potensi potensi
pemain muda kita yang akan Go
nasional," tukasnya. (bum/6)

Dukung Pengembangan KI Sadai

Trans Bangka Ditargetkan Selesai 2020
TOBOALI - Pemerintah

Daerah Kabupaten Bangka
Selatan akan berupaya menye-
lesaikan jalan penghubung trans
Bangka lintas barat yang
menghubungkan antara Desa
Sebagin, Batu Betumpang dan
Desa Sadai.

"Fokus Basel didalam LKPD
2020 pertama infrastruktur.
Konektivitas, membuka jalan
trans bangka lintas barat dari
desa sebagin, batu betumpang
hingga ke sadai," ujar Plt Kepala
Bappeda Basel Herman belum
lama ini.

Sedangkan untuk mening-
katkan jalan itu ialah tugas dari
Kementerian PUPRP. Hal ini
dilakukan untuk memuluskan
rencana pengembangan
Kawasan Industri (KI) Sadai
sehingga bisa memancing
investasi masuk ke sana.

"Ketika kita ingin mendu-
kung Sadai yang sudah masuk
kawasan strategis nasional
didalam RPJMN 2024 mau

tidak mau harus ada konek-
tivitasnya. Jadi konektivitas itu
yang kita bangun, itu yang kita
support," tambah dia.

Terhitung, jalan Trans
Bangka Lintas Barat yang dibu-
ka oleh Pemkab Basel sepanjang
121 KM yang didanai dari
APBD kabupaten. Untuk jalan
Se bagin -B atu be tum pang
menghabiskan anggaran sebe-
sar Rp6,8 miliar.

"Yang lain sudah kita buka,
tinggal 43 kilo lagi, dan kami
berkomitmen hingga Desember
2020 ini sudah selesai. Bappenas
sudah lihat bahwa Basel apa
sudah siap membuka konek-
tivitas ini," ujarnya.

Sebelumnya, PT Houbi, salah
satu pemasaran investasi Hanan
Cina yang memiliki jaringan di
Asia, Eropa, Amerika dan
Argentina bersama PT RBA
melakukan audensi dengan
Bupati Basel Justiar Noer. PT
Houbi tertarik dengan potensi
KI Sadai dan akan menyam-

paikan peluang-peluang
investasi kepada seluruh vendor
atau perusahaan yang terga-
bung dalam PT Houbi. Hasil
audensi ini bahkan akan di-
tindaklanjuti dengan perte-
muan lanjutan di Jakarta. PT
Houbi akan mengundang 12
gubernur di Cina, Amerika dan
Argentina untuk membahas
peluang investasi di KI Sadai.

“PT Houbi beraudensi de-
ngan Bupati Basel, ada keter-
tarikan PT Houbi yang
merupakan grup investor yang
memiliki jaringan investasi di
asia, amerika dan eropa, mereka
menjajaki peluang investasi di
KI Sadai, dan akan dijadwalkan
pertemuan lanjutan yang
mungkin dilanjutkan dengan
MoU, PT Houbi akan mengun-
dang 12 gubernur di Cina,
Amerika dan Argentina untuk
melihat peluang peluang
investasi hilirisasi di KI Sadai,”
jelas Pelaksana Bidang Pema-
saran dan Niaga PT RBA,
perusahaan pengelola Kawasan
Industri Sadai, Yudi Irfan usai

pertemuan.
Sementara itu, Plt Kepala

Bappeda Basel, Herman
mengungkapkan saat ini
Pemkab Basel bersama PT RBA
selaku pengelola KI terus
menyempurnakan kesiapan KI
Sadai.

“Tim Bappenas dan Kemen-
perindustrian Jumat lalu telah
mengecek langsung kesiapan KI
Sadai, pusat akan memberikan
dukungan anggaran serta infra-
struktur lainnya guna mem-
percepat beroperasinya KI
Sadai,” jelasnya.

Disisi lain, Yudi Irfan me-
nambahkan pada tahun 2020
mendatang PT Sinomac Heavy
Equipment akan membangun
pabrik solder yang nilai investasi
mencapai Rp 300 M. Pemba-
ngunan ini telah melakukan
kesepakatan Mou oleh PT
Sinomac, BUMD Basel PT B3S
serta PT RBA selaku pengelola
KI Sadai. Pabrik ini nantinya
akan menggunakan bahan
baku timah dari PT Timah Tbk.
(raw/6)

Pemkab Bangka Harap Swasta Bantu Dana Stunting
pemerintah untuk mengeluarkan
dana sosial atau "Corporate Social
Responsibility" (CSR) untuk mem-
bantu penanganan stunting.

Kepala Dinas Kesehatan Kabu-
paten Bangka, dr Then Suyanti di
Sungailiat, Minggu, mengatakan
peran pihak swasta maupun badan
usaha pemerintah dalam membantu
dana sosial penanganan stunting
sangat diperlukan karena keterba-
tasan anggaran pemerintah daerah.

"Keterlibatan pihak swasta dan
badan usaha menyalurkan dana
sosial dibutuhkan untuk memper-
cepat penanganan di wilayah
lokus stunting mengingat keter-
batasan anggaran pemerintah
daerah," jelasnya.

Dana sosial dari pihak swasta
akan digabung dengan anggaran
dari pemerintah desa untuk ber-
bagai kegiatan stunting seperti
pendirian pos mapan sehat.

Meskipun Pemerintah Kabupaten
Bangka dianggap berhasil menu-
runkan angka kasus stunting
mencapai di bawah 20 persen atau
di bawah standar nasional sebe-
sar 28 persen, tetapi pemerintah
daerah tetap komitmen mengen-
taskan lokus stunting.

"Pemerintah daerah melakukan
intervensi untuk penurunan stunt-
ing yaitu dengan meningkatkan
koordinasi secara terpadu yang
memfokuskan pada kelompok
sasaran prioritas yang tinggal di

desa untuk pencegahan stunting,"
jelasnya.

Tercatat 10 desa di Kabupaten
Bangka yang ditetapkan lokus stunt-
ing, yaitu desa Saing, Neknang,
Maras Senang, Riding Panjang, Air
Duren, Menduk, Cengkong Abang,
Rukam, Penagan dan Desa Kota
Kapur.

Pos penting sehat mapan seba-
gai wadah atau kegiatan pember-
dayaan masyarakat dengan mela-
kukan pemahaman tentang gizi
pada masyarakat.

Dikatakan, bahwa masyarakat
perlu diberi pemahaman tentang
asupan gizi pada ibu hamil dan
anak balita dengan pemberian
edukasi gizi seimbang "isi piringku"
, perilaku hidup bersih dan sehat
serta praktik pemberian makanan
bagi anak dengan menu gizi
seimbang dengan memanfaatkan
pangan lokal dari desa setempat.

"Dengan pos penting sehat
mapan ini diharapkan dapat
menurunkan prevalensi stunting di
desa lokus stunting yang ada di
Kabupaten Bangka," katanya.

Ia menekankan, pentingnya
kesehatan yang baik dan gizi yang
cukup pada 1.000 hari kehidupan
pertama dengan mengajak ibu hamil
dan baduta (balita dua tahun) ke
pos penting sehat mapan, ibu sehat,
anak cerdas untuk wujudkan
Bangka bebas stunting.
(ant/6)

Masyarakat Babel Haus Hiburan
PANGKALPINANG - Asisten III Administrasi Umum Pemerintah Provinsi

Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Darlan menyebutkan masyarakat Babel
kurang bahagia dan haus hiburan, sehingga tempat hiburan dan pusat
perbelanjaan di daerah itu selalu padat.

"Indeks kebahagiaan masyarakat Babel peringkat ke-17 nasional dan cukup
bahagia," kata Darlan saat membuka Babel Fair 2019 di Pangkalpinang, Minggu.

Ia mengemukakan masyarakat Babel lebih bahagia dibandingkan DKI Jakarta
urutan ke-21, karena masalah macet dan banjir di ibukota negara tersebut.

Namun demikian, masyarakat di pulau timah masih haus hiburan. Misalnya
semenjak Transmart dibuka, ribuan masyarakat memadati pusat perbelanjaan
dan hiburan tersebut.

Selain itu, objek-objek wisata setiap akhir pekan selalu dipadati masyarakat,
sehingga ruas jalan di kawasan wisata tersebut mengalami kemacetan lalu
lintas yang panjang.

"Kita lihat saja sekarang, pengunjung Babel Fair 2019 membludak dan ini
sangat positif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat daerah ini," ujarnya.

Menurut dia meski harga dan ekspor komoditas lada putih, karet, sawit dan
timah mengalami penurunan, namun belum mempengaruhi daya beli masyarakat
yang masih normal.

"Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan Babel Fair dapat menambah
kebahagian masyarakat dan berbelanja berbagai produk makanan dan kerajinan
khas di pameran ini," tambahnya.

Ia mengatakan kegiatan Babel Fair yang dimulai pada 2 hingga 5 Desember
2019 di  Kota Pangkalp inang, sebagai  upaya pemerintah provinsi dalam
meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

Selain kegiatan pameran, Babel Fair tahun ini juga menggelar berbagai kegiatan
diantaranya lomba melukis, mewarnai dan mendongeng. Selanjutnya Babel
Fun, pemilihan putra putri terbaik Babel dalam menenun cual, busana khas
daerah, donor darah dan lainnya.

"Kami ingin masyarakat Babel khususnya bahagia dan mengunjungi pameran
berbagai produk unggulan dan khas daerah ini," tukasnya. (ant/6)

SUNGAILIAT - Pemerintah
Kabupaten Bangka, Provinsi Kepu-

lauan Bangka Belitung, mendorong
pihak swasta atau badan usaha

Barat,” ajak Arief Parhan Ali,
akrab di sapa AFD.

Putra mantan Bupati Bangka
Barat Almarhum H. Parhan Ali
ini menyampaikan bahwa
Hanura tidak bisa mengusung
pasangan bakal calon bupati
(bacabup) sendiri, akan tetapi
harus koalisi dengan partai lain
yang punya kursi di parlemen
Bangka Barat.

“Hanura kan dua kursi, jadi
harus koalisi dalam mengusung
calon nantinya. Mengingat,
dalam pengusungan calon
kepala daerah minimal harus
punya 5 kursi,” ungkap Arief.

Ambil Formulir ke PDIP
Terpisah, di detik detik ter-

akhir pendaftaran sebagai Bakal
Calon Bupati dan Calon Wakil
Bupati Bangka Barat dari Partai
Demokrasi Perjuangan Indo-
nesia Perjuangan (PDIP),
utusan Deddi Wijaya datang ke
Sekretariat DPC PDIP Bangka
Barat untuk mengambil for-
mulir pendaftaran.

"Saya Zulfahmi (Ja’is) beserta
kawan-kawan dari Team DW
telah dikuasakan oleh Sdr.
Deddi Wijaya untuk meng-
ambil Formulir Pendaftaran
dikantor PDIP ini, dikarenakan
DW sedang ada urusan lain
sementara hari ini pendaftaran
terakhir maka kami yang akan
mengambil formulir ini.
Meskipun ini diwakili oleh kami
tentu tidak mengurangi maksud
dan tujuan serta niat baik Sdr
Deddi Wijaya untuk mengabdi
di daerah kelahirannya. Kami
seluruhnya dari team DW men-
dukung penuh dan siap ber-
juang semaksimal mungkin
guna meraih simpati masya-
rakat demi tercapainya sebuah
tujuan," katanya, Minggu (1/12/
2019).

Sementara Deddi Wijaya
ketika dihubungi Rakyat Pos
membenarkan mengutus tim
untuk mengambil formulir
pendaftaran Calon Bupati/
Calon Wakil Bupati di sekre-
tariat DPC PDIP Bangka Barat.

"Semoga kali ini DPP PDIP
bisa merestui langkah saya
mencalonkan diri dari partai ini
karena sebelumnya saya sudah
pernah mendaftar sebagi Calon
Wakil Bupati Bangka Barat
untuk mengisi kekosongan
wakil bupati di periode 2016-
2021. Pada saat itu nama saya
sudah dikirim ke DPP namun
sampai saat ini surat reko-
mendasinya belum turun juga.
Semoga pendaftaran saya kali
ini bisa berjalan dengan baik
sampai mendapat rekomendasi
dari DPP PDIP," terang Deddi.

Ia menyadari bukan sebagai
kader PDIP, sehingga tidak
terlalu ngotot untuk dapat
dicalonkan sebagai bakal calon
bupati. Menurutnya, jika dire-
komendasikan sebagai bakal
calon wakil bupati dari PDIP
pun dirinya siap.

"Dikarenakan saya bukan
berasal dari internal PDIP maka
saya tidak memaksakan diri
harus sebagai calon bupati,
mendapatkan kesempatan
sebagai calon wakil bupati pun
sudahlah cukup buat saya.
Sebagai apapun saya siap ber-
buat yang terbaik melayani

Hanura Buka Pendaftaran Bacabup Babar, .....................

masyarakat Bangka Barat. Ka-
der internal PDIP tentu berpe-
luang sebagai calon bupatinya
apalagi PDIP bisa mengusung
calon sendiri tanpa koalisi dari
partai politik manapun. Saya
lihat,  Ketua DPC PDIP
Kabupaten Bangka Barat H
Badri Syamsu juga ikut
mendaftar. Kalau beliau serius
maju untuk bupati berarti berani
mundur dari DPRD Bangka
Barat itu satu hal yang luar biasa
mengorbankan sebuah jabatan
yang sudah pasti demi menjadi
Bupati Bangka Barat, pantas
diapresiasi. Secara figur pun
beliau sangat berpeluang,
terbukti suaranya tertinggi
pencalonan di legislatif 2019,
mampu menaikan perolehan
suara PDIP dari 4 menjadi 5
kursi dewan Bangka Barat.
Kredibilitas beliau di masya-
karat pun tidak diragukan lagi.
Melihat dari fakta ini maka
dalam mendaftarkan sebagai
calon di PDIP ini saya tidaklah
ngotot harus sebagai bupati,
masih banyak kader PDIP yang
lebih potensial salah satunya ya
Ketua DPC PDIP tadi,"
tuturnya.

Deddi mengakui, hingga saat
ini masih menjadi kader Partai
Golkar dan memegang KTA
Golkar.

"Maka pertama saya mendaf-
tar sebagai calon bupati/calon
wakil bupati adalah di Partai
Golkar. Saya berharap besar
Partai Golkar dapat memberi-
kan rekomendasi kepada saya
yang telah menjadi kadernya
dari tahun 2009 lalu. Dan semoga
saja kedua partai tempat saya
mendaftar ini bisa berkoalisi.
Politik ini kan dinamis bisa saja
terjadi bisa saja tidak terjadi
tergantung keputusan ketua
partai politik," tukasnya.

Kapolres Beri Arahan
Sementara itu di Kabupaten

Bangka Selatan, tahapan Pil-
kada Serentak tahun 2020
sudah mulai disosialisasi oleh
Komisi Pemilihan Umum
Daerah Kabupaten Bangka
Selatan kepada masyarakat.

Pun, sebagai upaya pence-
gahan dini gangguan keamanan
dan ketertiban masyarakat
jelang Pilkada, Kapolres Bangka
Selatan AKBP Stanislaus Ferdi-
nand Suwarji sudah mengum-

pulkan dan memberikan arah-
an kepada seluruh personel
khususnya pengemban fungsi
para Bhabinkamtibmas.

Dalam arahannya, Ferdinand
mengatakan bahwa Bhabin-
kamtibmas merupakan garda
terdepan dalam menjaga per-
kembangan situasi dalam
memonitor dan pendekatan
terhadap masyarakat untuk
menjaga keamanan dan ke-
tertiban.

"Bhabinkamtibmas dituntut
untuk selalu hadir ditengah-
tengah masyarakat untuk me-
ngetahui perkembangan situasi
dan kondisi yang ada di
lingkungan masyarakat sedini
mungkin," ujarnya, Jumat (29/
11/2019) lalu.

Hadirnya Bhabinkamtibmas
di tengah-tengah masyarakat
agar dapat mengambil langkah
cepat dan tepat. Tak lupa Ka-
polres mengingatkan kembali
tentang tugas pokok Polri
sebagai pelindung dan pelayan
masyarakat.

"Tugas pokok kita sebagai
anggota Polri sudah jelas, melin-
dungi mengayomi dan melayani
masyarakat atau Harkamtibmas
serta Gakkum. Sebagai Bhabin-
kamtibmas harus dapat berpe-
ran baik secara langsung mau-
pun tidak langsung," ujarnya.

Sedangkan, Komisioner
KPUD Basel Rahmad Nadi
mengungkapkan, pihaknya
saat ini sedang melakukan
seleksi penerimaan calon tenaga
pendukung pada Pilkada Basel
tahun 2020. Selain itu, KPUD
Basel juga telah menyiapkan
heldesk terkait Sistem Informasi
Pencalonan (SILON).

Untuk Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu)
Kabupaten Bangka Selatan
jelang Pilkada 2020, melakukan
proses Perekrutan Panitia Peng-
awas Kecamatan (Panwascam).

Ketua Bawaslu Kabupaten
Bangka Selatan yang juga meru-
pakan Koordinator Divisi SDM,
Data dan Informasi menyam-
paikan bahwa test yang akan
dilakukan oleh Calon Pan-
wascam berbasis internet atau
lebih dikenal CAT, sehingga
berkas yang akan disampaikan
harus dilengkapi pada saat
pendaftaran serta diwajibkan
untuk memiliki akun e-mail yang
masih aktif. (wan/ron/raw/1)

Team DW usai mengambil formulir pendaftaran bakal calon bupati dan
wakil bupati untuk Deddi Wijaya di Sekretariat DPC PDIP Bangka Barat,
pada hari terakhir kemarin. Untuk kedua kalinya Deddi bakal mendaftar
ke PDIP. (Foto: Ist)

Babar Kembangkan
Pelatihan Baca Alquran

MENTOK - Pemerintah
Kabupaten Bangka Barat,
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung menggelar pelatihan
seni baca Al Quran dan pema-
haman isi kitab suci kepada para
hafidz dan hafidzah.

"Pelatihan ini merupakan
salah satu upaya pemerintah

dalam pembinaan para calon
peserta MTQ tingkat provinsi
agar mereka bisa meraih pres-
tasi terbaik dan mengharumkan
nama daerah," kata Bupati
Bangka Barat,  Markus di
Mentok, Minggu.

Pelatihan dilaksanakan
Pemkab melalui Bagian Kesra
dan Sosial Kemasyarakatan
diikuti sebanyak 60 orang
peserta yang terpilih dari hasil
seleksi MTQ tingkat kabupaten.

Kegiatan bertujuan untuk
meningkatkan pengetahuan
dan keterampilan sumber daya
manusia khususnya di bidang
seni baca dan pemahaman isi
kitab suci Al Quran.

Menurut Markus, kegiatan
pembinaan dan pelatihan ini
menjadi media efektif untuk
melahirkan insan pembangun-
an di Bangka Barat berkarakter
nasionalis-religius.

"Kami harapkan pelatihan
dan pembinaan ini dapat
mendorong kualitas para qori
dan qoriah serta mental anak-
anak menjadi semakin kuat agar
nantinya saat pelaksanaan
MTQ Provinsi Babel 2020 di
Belitung Timur, Bangka Barat
mampu bersaing dengan
daerah lain," katanya.

Pelatihan secara rutin juga
perlu dilakukan dengan meli-
batkan para praktisi yang
berkompeten di bidangnya
untuk meningkatkan kemam-
puan dan keterampilan para
peserta.

"Kami berharap mereka
serius mengikuti kegiatan dan
bisa menerapkan pengalaman
yang diperoleh agar semakin
baik dan bermanfaat pada saat
lomba maupun dalam kehi-
dupan sehari-hari," katanya.
(ant/6)

"Pelatihan ini
merupakan salah satu
upaya pemerintah
dalam pembinaan para
calon peserta MTQ
tingkat provinsi agar
mereka bisa meraih
prestasi terbaik dan
mengharumkan nama
daerah,"
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Bupati dan Tim Pelayanan Terpadu Kunjungi Masyarakat Pulau Semujur
PANGKALANBARU -

Bupati Bangka Tengah, Ibnu
Saleh beserta tim pelayanan
terpadu mengunjungi masya-
rakat Pulau Semujur, Desa Batu
Belubang dan Desa Kebintik,
Kecamatan Pangkalanbaru,
Bangka Tengah, Sabtu (30/11/
2019). Turut hadir camat Pang-
kalan Baru, kepala Dinsos PMD,
kepala Dinas Capil, kepala
Puskesmas Pangkalanbaru be-
serta sejumlah kades yang ada
di wilayah tersebut.

Adapun pelayanan yang di-
berikan kecamatan untuk ma-
syarakat Pulau Semujur dan
Desa Kebintik kali ini berupa
pelayanan kesehatan sampai
pelayanan kartu penduduk dan
akta kelahiran. Dalam kun-

jungan tersebut, bupati  ber-
kesempatan melakukan au-
diensi dengan masyarakat Pulau
Semujur yang berjumlah 64
Kepala Keluarga (KK).

"Kepada warga Pulau Se-
mujur agar mencari sumber
nafkah lain selain bergantung
kepada pencarian ikan meng-
gunakan perahu. Coba cari
sumber pencarian lain yang bisa
dikelola, jangan tergantung pada
musim laut. Saya Insyallah akan
bantu dengan apa yang ingin
kalian kembangkan," ujar Ibnu.

Menutup kunjungan itu, Bu-
pati Bangka Tengah berke-
sempatan makan bersama ma-
syarakat setempat dan menye-
rahkan cenderamata untuk mu-
sala di Pulau Semujur. (ran/10)

Wagub Babel dan Bupati Bateng
Resmikan Berkah Mart Air Mesu Timur

PANGKALANBARU - Wakil
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) Abdul Fatah

di tingkat lokal. Harapan kita
Berkah Mart yang ada di desa
sudah memililki 9 bahan pokok
yang dapat melayani masya-
rakat dengan sangat baik dan
tidak kalah dari mart yang lain-
nya milik perusahaan dalam
melakukan pelayanan kepada
masyarakat,” ujar Fatah.

Sementara itu, Bupati Ba-
teng, Ibnu Saleh menyam-
paikan Berkah Mart seperti di
Air Mesu Timur merupakan
langkah maju dalam pelayanan
menghadirkan bahan-bahan
kebutuhan pokok yang terjang-
kau untuk masyarakat. Menu-
rutnya, kegiatan seperti itu
dapat membantu masyarakat
desa sembari menguntungkan
Bumdes desa setempat.

“Terima kasih saya ucapkan
kepada pemerintah desa yang
telah mendukung dalam pro-
ses menghadirkan berkah mart
ini. Semoga ini menjadi berkah
dan berkembang untuk ma-
syarakat Bangka Tengah.
Tetapi, saya sampaikan, to-
long untuk dijaga dan dihi-
dupkan agar Berkah Mart ini
semakin maju di desa.

Mudah-mudahan ini menjadi
langkah maju bagi masya-
rakat Air Mesu Timur, sehingga
membuat desa semakin ung-
gul yang membuat Kabupaten
Bangka Tengah bertambah
unggul,” ujarnya. (ran/10)

dan Bupati Bangka Tengah
(Bateng) Ibnu Saleh meresmi-
kan Berkah Mart Karya Timur
Bersinar, Desa Air Mesu Timur,
Kecamatan Pangkalanbaru,
Jumat (29/11/019).

Kegiatan tersebut dihadiri
Kadin PMD Provinsi, Staf Ahli
Bupati, Kadisperindagkop
Bateng, Kades, Direktur Bum-
des Mesu Timur, serta para
undangan yang terdiri dari
tokoh masyarakat dan tokoh
agama Desa Air Mesu Timur.

Wakil Gubernur Babel Abdul
Fatah dalam sambutannya
mengatakan pembangunan
dimulai dari tingkatan desa
yang bermula dari penguatan
ekonomi dan kearifan lokal
masyarakat. Dikatakannya,
pembangunan ekonomi ter-
sebut telah dilakukan dari
tingkat nasional (BUMN),
tingkat kabupaten (BUMD),
tingkat desa yaitu (BUMDES).

“Inovasi ini agar kita bisa
mengendalikan 9 bahan pokok


